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Preso suspeltode
matar Ghettino

APolíciaCivil prendeu na
:semana passada, o suspeito de
assassinar com oito tiros à

:queima-roupa o empresário e

ex-bancário Gilmar Ghettino
no dia 26 de novembro no es

critório de advocacia' de An

gelo Tokarski. O suspeito está

internado no Hospital Santa
Cruz. Ele alega estar doente,
mas a Polícia acredita que o

suspeito esteja tentando ganhar

tempo para escapai' da cadeia.

A prisão preventiva foi decre
tada por 30 dias.

PÁGINA9

-Prefeitos e vereadores eleitos são diplomados
Foram diplomados os prefeitos e vereadores eleitos e reeleitos de Canoinhas,
Três Barras, Bela Vista do Toldo, Major Vieira, Papanduva e Monte Castelo PÁGINA 3

Edlnel Wassoaskl

i-

Na quinta-feira, 16, poucas horas antes da diplomação
dosprefeitos e vereadores eleitos, dos municípios que com-

.

põem a 8.a .Zona Eleitoral de Canoinhas, a juíza eleitoral

Dayse Hegert de Oliveira indeferiu a liminar pleiteada pelo
Partido Progressista (PP) que pedia a cassação de registro
de candidatura do prefeito eleito de Canoinhas, Leoberto
Weinert (PMDB). Edlnel Wassoaskl

Juiza na cerimônia de diplomação dos eleitos PAGINA 4
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Desejamos que a Paz e a
Felicidade estejam

presentes em seus lares, na
festa de Natal e durante

todo o Ano Novo!

Boas Festas, são os votos de
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Pois é! Chegamos a mais um natal!

"O tempo passa, o tempo voa", com dizia o lema da

quela célebre campanha publicitária daquele banco. E nós?

Será que continua:mos numa boa? Nem sempre, afinal

manda as leis da natureza que fiquemos cada vez mais de
bilitados fisicamente no decorrer dos anos.

Obviamente que a: debilitação física não deveria acom

panhar a debilitação mental, mas, sabe como é, a idade
vem chegando e o desânimo e a acomodação são ineren

tes.

Não devia ser assim, como diz um poema de Charles

Chaplin, está tudo errado, deveria ser ao contrário, deverí
amos nascer velhos e aos poucos irmos rejuvenescendo

I'

E natal ...
até nos tomarmos bebê e voltarmos para o útero matemo.

Nasceríamos sábios e não cometeríamos tantos erros quanto

Nasceríamos sábios e não

cometeríamos tantos erros quanto
cometemos quando jovens e achamos

que tudo é muito fácil

cometemos quando jovens e achamos que tudo é muito
fácil. Uma doce ilusão que se transforma em aprendizado

Natal, Luz, Graça
MÁRIO EUGÊNIO SATURNO

Acontecia há 2004 anos (2007 ou 2011,
quem sabe!?) o nascimento do Salvador da
humanidade, Jesus Cristo. O Natal! Sua nas

cença inaugura uma nova era. É o fim do
Deus-Temor e o início do Deus-Amor. Fin
daram-se as trevas, o ódio, o ciúme e a inve

ja. É o tempo do amor, da luz e da graça.
Jesus, Deus feito homem, convoca-nos

a vivero amor, sincero e farto. Amor verda
deiro, fruto do nosso esforço ("amai-vos uns
aos outros") em querer e fazer bem ao nos

so próximo. A sermos inundados de felici
dade ao vermos nossos entes queridos. Uma
alegria do fundo do coração, não aquela dos
bem-educados da alta sociedade, mas como
aquela dos simples, das crianças.

Vivenciar o amorna forma do perdão e

da doação, da paz e da liberdade, do estímu
lo e da oportunidade, da justiça social. Quan
tomais ao amor se abre, mais feliz se vive.
O olhar reflete a alma. E os olhos dos que
amam, uma luz pacífica emanam. Somos a

luz domundo. Que brilhe a luz no sorriso

que aparece, no amor que floresce, na inve
ja que fenece. ilumine a esperança no amor

de toda criança que existe dentro de nós.
Assim como Jesus nasceu em um presé

pio, na simplicidade e no despojamento, seja
mos tambémmodestos no agir e no pensar. É
no nosso desperdício que o pobre se toma fa
mélico. Não pense na riqueza e opulência, pois
só terá dor e decepção. Participemos da cons
trução de uma nova sociedade, onde todos te
nham omínimo, uma vida digna. Que os so
nhos se tomem realidade naqueles que ousam
sonhar.

Natal também é ummomento para refle
xão. Pensarno quepassamos, sofremos, reali
zamos, omitimos, enganamos. Rever critica
mente nossos erros e ter acorageme ahumilda
de de pedir desculpas, quando necessário. Va
mos aproveitar a semana que se nos separa do
ano novo paraplanejar o que faremos. Estabe
leça metas, seja realista, administre o medo.

Aniquile a tristeza e amelancolia que se abate
no seu ser. Viva, arrisque-se e seja feliz. Não
receie,nemse envergonhededizer: "eu te amo".

Não tenha receios, batalhe a luta da vida,
sua família, suas paixões. Tenha fortalezapara
enfrentar as dificuldades, fracassos e derrotas,

pois éo caminhonecessário parao sucesso. Sai
ba terpaciência, aprenda a ser perseverante. É
pelo sacrifício do presente que o agricultor co
lhe o trigo do amanhã. Colhe-se aquilo que se

.

planta! Quem semeia ventos, colhe tempesta
de! Portanto, plantemos o bem, o respeito, a
confiança, aamizade, a admiração, o carinho, o
aperto demãos, o abraço e o beijo.

Viva não somente o presente, nem recla
mando do passado ou apenas pelo futuro. Viva
intensamente e comequilíbrio o ontem, ohoje
e o amanhã. Que o progresso seja nossameta.
Crescimento completo: material, espiritual,
cultural, familiar e social. Éna temperança que
reside o segredo deuma felicidade duradoura.

,

Feliz Natal! Tenha umAno Novo repleto
de realizações!

Mário Eugênio Saturno é Tecnologista
Sênior da Divisão de Sistemas Espaciais da
Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais
(INPE), Professor do Instituto Municipal
de Ensino Superior de Catanduva

(www.fafica.br) e congregado mariano.

(Email: mariosaturrio@uol.com.br)

Uruguai navegável?
LUIZ HILTON TEMP

Apesar da vastidão das bacias

hidrográficas brasileirás, o país aindanão acor
dou para a importância dahidroviano escoa
mento das riquezas nacionais. OBrasil dispõe
de 42.000 quilômetros de vias navegáveis,mas
a exploração dessa potencialidade continua
sendo a grande ausência na definição das pri
oridades nacionais: apenas 8.500 quilômetros
de hidrovias interiores estão sendo utilizados
no país, 5.700 dos quais, na região amazônica,
transportando 23 milhões de toneladas/ano de
grãos eminérios.

Entretanto, a globalização da economia
impõe a necessidade de readeqüação do siste
ma de transporte -Jeia-se: redução de custos-
para o país disputar osmercados mundiais
em elevadas condições de competitividade. Em
face da vocação exportacionista doBrasil, as
aquavias surgemcomo opção idealpara trans
portar grandes volumes em grandes distânci
as, agregando apreservação ambiental e ope
rando a custosmenores.

Essas ponderações são evocadas no mo
mento em que analisamos as possibilidades
do Rio Uruguai, o terceiromaior rio da Pro
vínciaPlatense, omaismeridional deles,mar
co da divisa internacional Brasil!Argentina!
Uruguai e, internamente, limite dos Estados
de Santa Catarina eRio Grande do Sul. Surge
da junção dos rios Canoas ePelotas, na divisa .

RS/SC; seus formadores têm suas nascentes

na SerraGeralemcotas aproximadas de 1.800
metros e apresenta uma direção geral Leste
Oeste, até receber, pelamargem direita, o rio
Peperi-Guaçú, quando começa a infletir para
sudoeste, servindo de fronteira entre oBrasil
eArgentina, até receber o rio Quaraí, afluente
damargem esquerda que atua como fronteira
entre o Brasil e oUruguai.

Uma das grandes riquezas hídricas nacio
nais, estende-sepor 1.838 quilômetros, desde
os contrafortes ocidentais da SerraGeral, até
o Rio daPrata, compondo uma bacia de
365.000 Km2. Todos os projetos de explora
ção do rioUruguai, até hoje conhecidos e ela
borados pelaUnião oupela iniciativaprivada,
focalizam apenas as potencialidades
energéticas.A compreensão de que a implan
tação de um sistemahidroviário interior, com
integração multimodal, depende de investi
mentos maciços e continuados em infra-es

trutura, levou o Governo federal a ignorar o
maior rio do Sul e priorizar as hidrovias do
Madeira, do Tapajós, do Marajó, do Capim,
do Tocantins/Araguaia, do São Francisco, do
TIetêlParaná e as eclusas deTucuruí edeLaje
ado.

A navegação do rio Uruguai, mantidas
suas condições naturais, só apresenta expres
são econômica em seu trecho inferior, onde o

rio é percorrido por navios de cabotagem, da
foz aConcepción, naArgentiria.Acima desse
local, a navegação é mais difícil, podendo ser
feita por pequenas embarcações até a cidade
de Salto, noUruguai.Acima de Salto a nave

gação é dificultadapela existência de rápidos
e corredeiras, agravando-se a situação em di

reção amontante. Pratica-se a navegação, por
embarcações de pequeno porte, nos 210 qui
lômetros entre SãoBorja eUruguaiana.

Entretanto, investimentos em eclusas po
derão tomar navegável oUruguai em seuper
curso superior (da junção dos rios Pelotas e

Canoas, até a foz do Piratini, com uma exten

são de 8l6Kmeumdesnívelde43 cmlkm) e
em seu trechomédio (da foz do Piratini à ci
dade de Salto, noUruguai, comuma extensão
de 606 Km e um desnível de 9 cmlkm).

Sonho?Não, umprojeto parao futuro. O
primeiro passo seria rever todos projetos de
aproveitamento hidroenergético do rio Uru
guai para incluir a variável aquaviária. Tor
nando navegável oUruguai, ganhariamos uma
formidável via de acesso aoAtlântico, barate
ando os custos do transporte até os portos.
Portanto, aumentando nossa capacidade de

inserção internacional.

Luiz Hilton Temp ,

Diretor da Coopercentral Aurora
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de uma escola que muitas vezes se toma carrasca.

É, esse mundo poderia ser tão diferente, não fosse essa
falta de sabedoria. Sabedoria essa, comum às pessoas qUe
vivem há mais tempo. Talvez seja esse o motivo que tenha
levado a criação do papai noel. O simpático bom velhinho
que dá presentes acompanhados de conselhos àquelas Cri�i
anças mais levadas. Seria muito bom se o mundo se

espelhasse no exemplo desse lendário velhinho, que vive
num mundo onde a única preocupação é presentear as pe�.
soas. Viveríamos em um mundo bem melhor, sem a preo.
cupação de bombardear, roubar, guerrear e praticar o mal.
Seria tão simples.

É, sábio é o papai noel!

Mensagem aos nossosmunícipes'
,

GLAUCO J. BUENO*
Revendomeus arquivos, encontrei oBoletimOficial n. 004da�.

feitura de Canoinhas, editado nofinaldo ano de 1981, portanto há23
.anos.

Depois de tanto tempo, porentenderque amensagempermanece
perfeitamente atual, decidi reedita-lapor uma deferência dos amigos
componentes deste semanário.

E ofaço na íntegra, considerando os temas de duas décadas'iá
decorridas.

Aos meus amigos, um venturoso natal e um ano novo cheio de
positivas realizações.Aosmeus desafetos (se os tiver), queDeus obran.
de seus corações eperdoemminhas humanas limitações:

.

Já se avizinha o limiar de um novo ano.

E, pormais dura que nos pareça a luta, o importante é estannõs
com saúde, eretos no corpo e na honra, mesmo "dando murros etn

ponta de faca".
Por tudo, apesar de tudo e acima de tudo, a vida émais importante,
Indubitayelrriente, o dommaior que se possa aspirar. Por esse a&.r

que finda, aoCriador agradecemos e ansiamos varar outrosmais. Sim,
muitos outrosmais, apesar das vicissitudes e os desenganos.<).lle a vida
nos impõe.

'

O cotidiano da classe média em nosso País, cada vez fica mais
difícil.

'

E o que dizer do imenso "Vale dosDesesperançados" simbolizado
pela grande legião dos mais carentes?

Que posso dizer ao pai de família, hámuitosmeses desemprega
do?

'

Enquanto o "cleromoderninho" diz que já fez a sua opção pelos
pobres, enquanto os poderosos "super ministros" com'o pecular
linguajar fluente nos enchem de estatísticas e promessas; o brasileiro
vendo niinguar cada vezmais o seupoder aquisitivo, a estabilidade do
seu trabalho, se desespera.

. 'i

E é àqueles quepalmilham a trilha da incerteza, que penosamente
arrastam o fardo da luta diária e que ainda acreditam que vale a pena
manter-se digno dentro da condição humana, lutando com honestidade
vendo tantos enriquecerem ilicitamente, que tento levar aminha in·
sagem de fé.

Ao fenecer esse ano, outro ressurgirá, isto é uma certeza absoluta.
·Se os seus sonhos estãomorrendo, por favor, não cambaleie. }

Mantenha-se honrado, pois sua saúde interior é o que o manterá
ereto.

Nada pior que umhomemmoralmente enfermo.
Procure amealhar uma riqueza interior que o possibilite no cre

púsculo da vida, erguer a fronte encanecida e limpa ante o Criador. :
Que Deus proteja e ilumine todas as criaturas vivas. Que não per·

mita quemorra a esperança no coração do homem.
Que o novo ano que se aproxima, seja acima de tudo, um ano�e

entendimento e conciliação entre os homens de todas as raças, de todos
os credos. '4

Que as nações se conscientizem dapequenez de seus arsenais bé�·
cos ante a força de Deus e partam de vez para uma efetiva e sensata
distensão em comum. :

Armados como estão, todo-poderosos,ameaçando-semutuamen·
te, já estãopreparados para varrer da face daTerra o câncer, o enfarto: a
trombose cerebral, entre outros inimigos do homem? .

I. : j
Não!

'

Já conseguem enfrentar as forças da natureza - raios, vendavaa
terremotos,maremotos e tantas outras demonstrações de força desce
nhecida? •

Não!

Então, homens de todas as raças: "

Está nahora de falarmos unía linguagem comum: a linguagem da

paz. :
Somente com a coexistência pacífica, o homem se converterá no

autêntico e legítimo herdeiro do indivisível legado de Deus: a viÇa
eterna na paz e imune ao sofrimento.

.

Feliz Natal para todos e um ano novo cheio de saúde e positivs
realizações.

Glauco ]. Bueno
Publicado em outubro de 1981 no Boletim Oficial da Prefeitura 1e
Canoinhas

'
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Política

Prefeitos e vereadores
/

eleitos são diplomados
Em clima de festa, 36 vereadores e quatro prefeitos eleitos e reeleitos foram diplomados

--:00

CANOINHAS - Na noite

"de quinta-feira, 16, os prefeitos e
vereadores eleitos nosmunicípi
os que compõe a 8.a ZonaEleito

ral, foram diplomados em ceri

môniapresididapelajuízaDayse
Hegert de Oliveira.

Prefeitos e vereadores com

maior número de votos nas qua
tro cidades (Canoinhas, Major
Vieira, Três Barras e Bela Vista
doToldo) discursaram depois das
diplomações de cada cidade.

LeobertoWeinert (PMDB),
- �umdiscurso inflamado, disse

.. que "foramoito anos de trabalho

para chegar a esse dia". O prefei
, to eleito criticou a atitude do Par-

tido Progressista (PP) de tentar
cancelar a sua diplomação en

'. trando com pedido de cassação
do registro de sua candidatura na
.JustiçaEleitoral um dia antes da

'diplomação.A juíza indeferiu o
pedido.

Adelmo Alberti (PSDB),
prefeito eleito de BelaVista do

- Toldo agradeceu a seus eleitores
.e.lembrou os conflitos com o so-

I gro e adversário político Mário
.Schiessl (PMDB), que Alberti
�errotou nas eleições.

Orildo Severgnini (pMDB),
'prefeito reeleito pela segunda vez
emMajorVieira, desta vez com
.recorde de votos no Estado

,

(71,5% do eleitorado),
.relembrou os três mandatos, o
amor que diz sentir por 'Major
.Vieiraembora seja um "forastei
ro" na cidade e disse que apopu
.laridade que tem na cidade é re
-sultado de muito trabalho e de

.dicação àMajorVieira.
Luis Shimoguiri (PP), pre

feito reeleito de Três Barras foi o
jiltimo prefeito a ser diplomado.
,·Em seu discurso reafirmou o

, .eompromisso que tem com a ci
-dade e disse que essa reeleição é
o resultado de 12 anos de traba
"lho porTrês Barras. Ironicamen
te, o prefeito brincou com

-Weinert. "Para você Leoberto
foram oito anos esperando por
esse dia, para mim foram doze
.anos de trabalho pára chegar a
esse dia".
J Confira as fotos dos verea-
dores canoinhenses e prefeitos Vagner Marcolin Trautwein Juliano Guilherme

"diplomados: (PRP) Seleme (PMN)

Leoberto Weinert, Edmilson Verka com suas famílias Adelmo Alberti Orildo Severgnini Luis Schimoguiri

Wilson Pereira (PMDB)

Tivemos o prazer de
tê-los como amigos
durante estes doze
meses de 2004 e

fortalecendo nossos

laços de amizade,
queremos nessa data,

.

expressar todo nosso

carinho com estas

palavras ...Feliz Natal
e Próspero Ano
Novo.

Luiz Alberto Rincoski
Faria (PMDB)

Silmar Luiz Golanovski
(PMDB)

Tarciso Ribeiro de Lima
(PP)

Que a mensagem de fé
e esperança do Natal
renove nossas forças

para continuar
lutando

Ano Novo
•

ue se anuncia,

Permita que Deus olhe o seu
N

coraçao, para que os

pensamentos Dele estejam
presentes em todos os

momentos de sua vida .

,

Feliz Natal e o

melhor Ano Novo!

Benedito Therézio de
Carvalho (PMDB)

José Carlos Pangratz (PP)

Celio Galeski (PFL)

,AUTO ESCOLA
5.8. DI" achado

Rua Coronel Albuquerque, 850

./

Vereador .Edmilson Verka
Presidente da

Câmara de Canoinhas
Vice-Prefeito Eleito
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Política

Juíza nega pedido de

cassação do registro de
candidatura de Weinert

Edlnei Wassoaskl

CANOINHAS - Na quinta-feira, 16, poucas horas antes da

diplomação dos prefeitos e vereadores eleitos.dos municípios que
compõem a 8.a ZonaEleitoral de Canoinhas, a juíza eleitoral Dayse
Hegert de Oliveira indeferiu a liminar pleiteada pelo Partido Pro
gressista (PP) que pedia a cassação do registro de candidatura do

prefeito eleito de Canoinhas, LeobertoWeinert (PMDB). O partido
alegava para isso a presença deWeinert na entrega de ummicroônibus

para a Associação dos Pacientes Oncológicos de Canoinhas e Re

gião (Apoca) em agosto desse ano. O partido alega que Weinert
usou da máquina do governo 'para fazer campanha, já que o

microônibus foi doado pelo governo do Estado, que pertence ao

mesmo partido do prefeito eleito.
Outras alegações se devem amaterial de campanha. Partidários

deWeinert teriam distribuído em campanha canetas e raspadinhas
federais doadas pelo Governo do Estado.

A juíza Dayse, ao indeferir a representação impetrada pelo PP,
questionou a presença de João RosaMüller, candidato da sigla, der
rotado porWeinert, na entrega do microônibus àApoca. "A demora
do pp, em ingressar com a ação, já que o fato ocorreu em agosto, não
seria porque o candidato do seu partido participou damesma sole
nidade?". A juíza justificou sua decisão dizendo que a demora dos
autores em ingressar com a ação, evidencia que o periculum inmora,
que significa urgência na decisão, já não seria mais necessário.

No entanto, embora a juíza tenha indeferido o pedido de liminar,
a representação eleitoral do PP continua tramitando no Cartório
Eleitoral.

A defesa deWeinert se baseia na presença de Müller na entrega
do microônibus e em documentos que comprovam a compra das
canetas e raspadinhas de uma empresa particular onde sua irmã Ora. Oayse Hegert de Oliveira na posse dos prefeitos eleitos
trabalha.

Diplomados prefeitos e vereadores de
Papanduva e Monte Castelo

PAPANDUVA/MONTE
CASTELO - Na noite de quin
ta-feira, 9, às 19h30min, no
salão nobre do ColégioAlinor
Vieira Corte, em Papanduva,
foram agraciados com seus di

plomas os prefeitos reeleitos
de Papanduva, Humberto
Ribas, tendo agora como vice
Sidnei Ziezkowski, e de Mon-

te Castelo, Sirineu

Ratochinski, com o vice Pedro

Pechebilski, além dos verea

dores e suplentes de vereado
res dos dois municípios. A so

lenidade que contou com a

presença de um público nume
roso e entusiasmado que lotou
as dependências do anfiteatro
teve como ponto alto os dis-

Monte Castelo: Sirineu Ratochinski é diplomado

cursos dos dois prefeitos
reeleitos. Muito aplaudido,
Humberto Ribas agradeceu
emocionado aos seus eleitores
e ao público em geral, desejan
do sucesso também aos verea

dores de Papanduva e Monte
Castelo.

Sirineu Ratochinski, da
mesma forma que Humberto,

emocionou-se e agradeceu, em
seu discurso, à população de
Monte Castelo, que o

reconduziu à Prefeitura.
Para a Câmara de vereado

res, duas mulheres foram as

mais votadas. Sandra Silva, em
Papanduva e TâniaMeister, em
Monte Castelo. As duas foram
reeleitas vereadoras.

Divulgação

Papanduva: diplomação de Humberto Ribas

Secretaria deViação, Obras e Serviços divulgabalanço anual
TRÊS BARRAS - Foi di

vulgado na segunda-feira, 20,
pela Secretaria de Viação,
Obras e Serviços de Três Bar
ras, relatório contendo as ati
vidades executadas pela pasta
durante o ano de 2004. O rela
tório traz na íntegra, a exten

são das ruas que receberam pa
vimentação asfáltica, além da

espessura da camada e quanti
dade do material utilizado. So
mente este ano, diversos bair
ros da sede domunicípio foram
beneficiados.

No bairro João Paulo II, fo
ram pavimentados 900 metros
da rua Boleslau Polanski e par
te da rua Félix da Costa Gomes,
que dá acesso ao Colégio Esta-

QUE A LUZ 1)0 NATAL
E A PAZ DO ANO NOVO

SE RENOVE�l A CADA DIA
EJ\1 NOSSAS VIDAS.
FELIZ NATAL E

PRÓSPERO ANO NOVO.

SOQUE
DESEJA

O 11EREADOR
ELEITO
WILS01V
PEREIRA.

dual ColomboMachado Salles.
No Vila Nova, .receberam ca

mada asfáltica, a extensão de
613 metros da rua João B.
Pacheco, entre a Avenida

Rigesa eVereador Medouro M.
de Menezes e 273 metros de

parte das ruas Bartolomeu
Chimiluk e Carlos Muller, no
ConjuntoWaldemar Hack.

Já no bairro Quilômetro 2,
foram asfaltadas a extensão de
229 metros da rua Osvaldo de

Oliveira, que liga a avenida
Rigesa à Escola Municipal
Guita Federmann, e 400metros
da rua João Manoel Sarda, in
cluindo também a construção
de um trevo para facilitar o trá

fego de automóveis.

Que os sinos de Natal

sejam portadores de
alegres esperanças e que
o Ano Novo seja repleto

de prosperidade,
são os votos de

Nosso ensino

,

'. Umamissão do Banco Interamericano de Desenvolvimej
to CBID) chegou esta semana em Brasília para avaliar a execu
ção do Programa de Melhoria e Expansão do Ensino Médio
(ProrJied), doMinistério daEducação.Metade do orçamento d

h pro' aé proveniente do BID e a outrametade vem do Tesou.
,

al-e das unidades da federação. A verdade é que o
ndamental emédio brasileiro tem quemudar emuito,

Iidade'yai demal a pior,

enhoposições políticas claras. Nunca fiquei em cima do
.

a fui peemedebista. Mas este negócio de tentar vitó.
9 do ju?iciáriomeio GJ.uyme embrulha o estômago,
fzaDars� Her ��;�4veira ao indeferir o pedigo

ste pelo
.

!)1?rogressista - PP de Canoinn�
" .' <,., :::;:," ',' ." .'

endef a dip omaçâo do prefeito eleito Leoben,
DB):Claro que aJustiça existe para dirimir düv;

prevalecer o império da lei e do direito. Mas eleição.
hlla opinião, se ganhá pedindo voto com competênci

'

eterminação e equipe.A derrota deve servir para que se corrija
erros. Oeleitor ao votar escolha quem terá omandato da gestão
e qll�lI} terá omandato da oposição. Cumpra-se pois, para o bem
d

' ...

inhas.

LMêsdi Leão
ncerramento das âtividacI�snaCâmara dos Deputados

tado federal Paulo Bauer deu entrada a projeto de lei
ise do do imposto de renda os proventos de aposentadoria
Ôl.l;� orma auferidos por pessoas portadoras de diabetesmeUitus.
O dep do considera que es�.e tipo de diabetes é uma doença
.

que silenciosame.!lte�� as capacidades do porta.
cuidado� constantes emedicação de uso cmiti·

::� �;:.t ,:,
;�:

deputado federalPauloBauer apresentou no Congresso
al projeto de lei determinando a remuneração de todos

quant s forem convocados pela Justiça Eleitoral para trabalhar
,

ições. Só para lembrar, este pessoal era a única parcela de
.

os convocada para um trabalho que não podia recusar
,.

ser enquadrado,ma ém nada recebiapor isso.

.insistentes os comentários sobre o distanciamento en

qvemador Luiz Henrique eo prefeito joinvilense Marco
.

"

im naquentemanhãde domingo dobairro joinvilense
ova, durante a assinatura,da ordem de serviço para
obras da rodoviado Arroz, todos que ali estavam

�(enção em�doque o refeito e O governador {azi-
.,

ão foi inclliído;p rimonial entre os que �:.
.

ado para falar convocouo
.... "

o'a fa. .
.'.

o finalmente usou da palavra
dor êhamollTebaldi de "meti amigo, meu irmão", etc.

Torcidas divididas

y torcem por uma desavença entre LHS e o prefeito
s çarinhos do discurso foram apenas para disfarçar.
umesmo foi o "presta àtenção" dado pelo cerimoni

uec�u" dQ{prefeit�..5?��decendo à orientação e�7
���t?rna,dor. Já os que,à9h�impossível desgastara'de Luiz Henrique e de Tebaldi vêem no tratamento

�stqso a,.prO:va acabada de que tudo anda bem entre os dois.

'eapapeão
semanapassada terrninoumelhor que a encomenda para

a nação santista. J'\:'�ãê �o R?binho foi devol;,�aJ
�tradores. OVascg n,,-o cnou dificuldades, oAtíeaco
oi camarada só. eÍllpa1;ando com oBotafogo. Santo�
pormerecimento. Amelhor campanha, uma equipe

de craques modestos. Eu estou faceiro,com a permanência do

Botafogo na primeira divisão e com â desgraça do grêmio. A
coisa toda só estaria melhor se o FJamengo tivesse desabada

P!lfa'� segundona também.

Acabou••••

04 eo mundo c'bllti�u�,com o dólar mandandg]
s americanos �urrandQ todomundo. O governe

aca, ,plasOS bras���os cóntinuam amando o Lula.
apovo temo presidente quemerece. E nós certar

recemos o ánalfabeto de Garanhuns. Não temos res
pe os nossos valores, não valorizamos nossamúsica, nem
nossos]Jfodutos. Produzimos bons vinhos e tomamos qualquer
porcaria que tenha vindo chacoalhando da França, P011u�a1,
Califórnia, Chile, Uruguai e atéAfrica do Sul e Nova Zelân�i1.

Fizemos belos e confortáveis calçados, mas quem pode vi
a.Eurepa para comprar .qosso cromo transformado ern

� � 9�scbnfortáveispelos alemães. Se for importan
gtientem agora as samisetas, chinesas que chegaram

ões para acabar com os empregos de nossas costureiras.
.Jv1esino assim espero que na casa de todos tenha pelo menos

galinha ensopada, a bôamaionese com batatas da região, grana
paraumas cervejas, presentes para as crianças e abundância de

picariha com capa de gordura. Daquelas que o Neno Pangratz
prepara como ninguém.
i

Teriham saúde para enfrentar a ressaca e entrar em 2005
cn mais pura alegria e grávidos, damais honesta e pura

oração. F'elit Natal
grandibso .AnQ Novo.

leitores e amigos e uni

ORGANIZAÇÕES CONTÁBEIS DREVECK\
. \ �\--------------�----------------�

\ \ \
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Quatro candidatos disputam. a
Prefeitura de Mafra em janeiro

,
.

I' Delfin Girardi Cassemiro Konkel Rubens Coelho Jango Herbst

Acadêmicos de artes visuais daUne visitam a Bienal

Secador de cabelos
somente 29,00 a vista

Prancha alisadora nks só 56,00
Rádio com CD CCE
só 188,00 a vista

_:; CANOINHAS/PORTO do campus Canoinhas e do Nú
UNIÃO - Acadêmicos dos cleo de Porto União visitaram
cursos de artes visuais da UnC a 263 Bienal, em São Paulo.

Os acadêmicos visitaram a maior feira de arte da
América Latina

faz você muitoiJIAI!á feliz,

Grande venda de Natal no

Lojão da Casa
Faqueiro 24 pçs só 11,00 a vista

Garrafa térmica termolar
a partir de 9,90 .

Piscina de 1000 Its

somente 68,00 a vista

Ventilador 30cm Mallory
48,00 a vista

Os alunos de Porto União es

tiveram na Bienal em 4 de de

zembro, já os de Canoinhas
visitaram a mostra em 12 de
dezembro. A UnC custeou o

transporte dos acadêmicos,
que viajaram acompanhados
das respectivas coordenadoras
de curso, Ana Inêz e Nádia

Régia. O tema da Bienal era
"Arte para todos".

Pela primeira vez com en

trada franca, a Bienal propõe
uma visão da arte com o terri
tório de liberdade, um terreno
fértil para a construção estéti
ca. Os acadêmicos depararam
se com as mais diversas linhas
de expressão: vídeo-arte, ins
talações, intervenções, foto
grafia, gravuras, per-

formances,etc.
De acordo com a coor

denadora do curso do campus
Canoinhas, Nádia Régia, a im
portância de viagens de estu

dos como esta para os acadê
micos de artes visuais (princi
palmente no início do curso) é
indiscutível, uma vez que pro
porciona contato com as pro
duções contemporâneas da
arte, com a diversidade de per
cepções artísticas e principal
mente com o exercício da

fruição em arte, imprescindí
vel para a formação do artista
e do professor de arte. "Essas

viagens colocam à disposição
do acadêmico um laboratório
que proporciona experiências
ilimitadas", afirmou.

Bicicleta com 25% de desconto
à vista

Video Game com 101 jogos e

pistola 1 + 9x = 29,90

mo 'MAGIOOn

1 +8 DE RS '1,0 00
MulR$90,OO I

SI! • MAGJ( rors

l+&J>ER$ 1000101011l$90,OO ',I

MAFRA - Quatro candida
tos disputam a Prefeitura de
Mafra nas eleições do próximo
dia 9 de janeiro.A chamada elei

ção extraordinária elegerá o

substituto de Carlos Scholze

(PTB) que teve o registro de sua
candidatura cassada pelo Tribu- '

nal SuperiorEleitoral (TSE) há
duas semanas.

O PTB, partido de Scholze,
coligado com o PFL lançou os

nomes de Jango Herbst e César
Pigatto. O PP sai de chapa pura
com Delfin Girardi e Antonio

Arten, que ficaram em segundo
lugar nas eleições de outubro. O
PT registrou chapa pura com

Cassemiro Konkel e Julio
Zanella.

O PDT concorre com

Rubens Coelho e Ismael Sprotte.
Na quarta-feira, 15, a Justi-

çaEleitoral esclareceu os candi
datos e dirigentes dos partidos
quanto à legalidade e segurança
da campanha eleitoral. O juiz
eleitoral, dr. Luiz Francisco

DelpizzoMiranda, deixou bem
claro que não irá tolerar nenhum
deslize ou atos irregulares que
venham a tumultuar o bom an-

damento da campanha. ,

Como o espaço de tempo
entre o lançamento das candida
turas e as eleições é pequeno, os
candidatos trabalham em ritmo
acelerado para organizar suas
agendas de campanha. A propa
ganda eleitoral já está em vigor.
O novo prefeito deve assumir o
cargo ainda na primeira quinze
na de janeiro.Antes disso, o pre
sidente da Câmara dosVereado
res deverá governar o.municí

pio.

-Cavemo assina emMafraOrdem
de Serviço para ampliação de

Subestação daCelesc
MAFRA - Uma das obras mais esperadas pela região do Pla

nalto Norte saiu do plano das promessas, quinta-feira, 16, quando o
governadorLuizHenrique e o presidente da Celesc, CarlosRodolfo
Schneider, assinaram aordem de serviço para o início dos trabalhos
de ampliação da subestação deMafra e construção da subestação de
Rio Negro, cidade-gêmea, no Paraná, que passará a ser interligada
ao Sistema Celesc, mediante a instalação de ummódulo de saída de
linha de 138 Kilovolts.

J

Orçada emR$ 2,2milhões, a obra vai garantir um acréscimo de
9,35 Mega Volts àmpere ao sistema, beneficiando mais de 27 mil
unidades consumidoras de energia elétrica da região', e tem prazo
de conclusão previsto para oitomeses, explicou Schneider. Ele anun
ciou investimentos de R$ 250 milhões na rede elétrica estadual no
ano que vem.

Luiz Henrique informou que; com esta obra, já foram investi
dos mais de R$ 15 milhões no reforço do sistema de energia na

região de Mafra desde o início do atual Governo. "Com o ato de

hoje, oGoverno e a Celesc oferecem a garantia de energia constan
te, permanente, dando condições à região, a mais abandonada e

esquecida do Estado, de receber investimentos industriais que vão
alavancar seu desenvolvimento", declarou.

Presentes o secretário da Infra-estrutura, Edson Bez de
Oliveira, o secretário regional de Mafra em exercício,
Marcos Januário, prefeitos e vereadores da região

I
felas- Grades • Muros· Artefatos' de Concreto
F I 6.24-14

E RI RIO CID! CON BILl !
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

Rua Paula Pereira,' 776
Fone: 622·2177 / 622·5123

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491
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Prefeitura de Três Barras

entrega cheques a alunos
rnss BARRAS - APrefei

tura de Três Barras realizou na

quarta-feira, 15, no Auditório
Municipal, solenidade de entre
ga dos cheques no valor de R$.
60 para os alunos que integram
o ProgramaMunicipal deAlfa
betização de Jovens e Adultos.
Os cheques são referentes aos

meses de setembro a novembro

wl
,

"

i,'

i'i
1,1

r

do benefício bolsa escola, que
foi criado de acordo com a Lei
n° 2420, de 30 de novembro de
2004.

Na oportunidade o prefeito
municipal, Luiz Divonsir

Shimoguiri, juntamente com a

secretária de Educação, Maria
Aparecida Prado Brito, efetua
ram a entrega dos cheques para

253 estudantes. Foram benefi
ciados somente os alunos que
estão devidamente registrados
no programa e que possuam fre

qüência escolar acima de 75%.
Atualmente o programa atende

pessoas de diversas localidades
e bairros domunicípio.

O prefeito Luiz Divonsir

Shimoguiri disse que o incenti-

vo financeiro oferecido pela
Prefeitura faz com que as pes
soas se sintam valorizadas e te

nhammais ânimo para continu
ar seus estudos. "Tenho convic
ção que esses estudantes, com
força de vontade e persistência

,

vão vencer, commuito estudo,
todas as etapas a eles atribuídas",
acreditao prefeito.

Vagão amotorcomeça a funcionarem Porto.União
Divulgação

PORTO UNIÃo - A inauguração do vagãomotorizado do Ex
presso do Contestado aconteceu no sábado, 11, com a participação
de autoridades e convidados. A viagem inaugural, até Irineópolis,
durou mais de duas horas, devido à velocidade do vagão ser de, no
máximo, 40 quilômetros por hora.

AAssociação dosAmigos do Trem de Porto União e União da
Vitória em parceria com a FundaçãoMunicipal de Cultura, prepa
raram um ato especial para dar o início oficial aos passeios. O pre
feito Eliseu Mibach e o prefeito eleito Renato Stasiak, estiveram
recepcionando o deputado federal, Airton Roveda, a prefeita de

Irineópolis, Circe Sfair, e o secretário da Organização do Lazer do
estado, Gilmar Knaesel.

Um dos idealizadores do projeto, Bernardo Knapik, diz que a

associação pretende, após alguns testes, realizar passeios curtos até
o 5° BEC no período do Natal. "Para o ano que vem queremos
alongar o percurso e promover viagens permanentemente", explica
Knapik. Vagão começou a funcionar no sábado, 11

Diretora deMafra recebe prêmio nacional de gestão escolar
MAFRA - Duas diretoras de

escolas da rede estadual de San
ta Catarina estão entre os 19
vencedores do Prêmio Gestão

para o Sucesso Escolar, ofereci-
.

do pelo Instituto Gestão Educa
cional e o Instituto de

Protagonismo Jovem e Educa

ção (Protagonistés), Elas estão
entre os 39 diretores de estabe
lecimentos da rede pública es-

.tadual que concorreram com

160 diretores da redemunicipal
de São Paulo, participantes do

.

Programa Gestão para à Suces
so Escolar, patrocinado pela
Fundação Lemann, da Suíça. Os

premiados receberão R$ 15 mil

para investir no projeto pedagó
gico aprovado pela comunida
de escolar. Também terão direi
to a uma viagem de estudos de
15 dias em Buenos Aires, em
março de 2005, no Instituto In
ternacional de Planejamento
Educacional.

As diretoras catarinenses

premiadas são Cleonice Maria
Ruthes Lunzkovzki, da Escola
de Ensino Fundamental Cristo
Rei, de. Mafra, e Marilu
MaldanerChiorzi, da Escola de
Educação Básica Frei

Nicodemos, de Lages. Os 39 di-

Tivemos o

_ prazer de tê-los

retores receberam seu certifica
do no dia 16 de dezembro, em
São Paulo, quando foi divulga
do o nome dos vencedores. Os
critérios de avaliação e seleção
dos diretores levam em conta o

resultado de uma pesquisa rea
lizada nas escolas e na evolução
do rendimento dos alunos. A

pesquisa analisou as provas na

disciplina de Língua Portugue
sa, aplicadas entre os alunos de
quarta a oitava séries do Ensino
Fundamental.

A premiação coroa o térmi
no do programa, que iniciou em
outubro de 2003, que consistiu em

capacitações nas modalidades

presencial e a' distância, com o

objetivo de preparar os diretores
aenfrentar desafios ligados à ges
tão de suas escolas. Durante os 13
meses, os educadores participa
ram de eventos presenciais e vir
tuais' que incluíram seminários e
encontros.As escolas receberam

computadores com pontos de.
internet ematerial didático. Atra
vés da capacitação os educadores
tiveram a oportunidade de apren
der a superarproblemas de rendi
mento escolar, utilizando-se de
recursos tecnológicos e de uma

gestão democrática.

Doces e Fricotes

.

como amigos
durante estes

doze meses de

2001,e
fortalecendo

nossos laços de amizade,
queremos nesta data, expressar
todo nosso carinho com estas

palavras ...
Feliz Natal e

Próspero
Ano Novo!

Que a luz
deste Natal
ilumine o

ano de <,

2005.
São os

votos da

Feliz Natal
I

Eoqu
Novo/\

\��)
as ao

oradore
has
se

"

Rua Alvaro Soares Machado, 455
Fone: 622 - 3311

A TODOS QUE PARTILHARAM
CONOSCO A PASSAGEM DE MAIS UM
ANO DESEJAMOS OS MAIS SINCEROS
VOTOS DE UM FELIZ NATAL E UM ANO

NOVO REPLETO DE REALIZAÇÕES E FELICIDADES.

SOLO FORTE INSUMOS AGROPECUÁRIOS LTDA.

Divulgação

Prefeito Shimoguiri procedeu a distribuição dos cheques
\

"EDAMAX
MANGUEIRAS E �EDAÇÕES ÚD�
Fone/Fax: (0**47) 622·3584

Em nome das excelentes

relações profissionais e

de amizade que mantivemos
no ano que finda, nossos ,�

cordiais cumprimentos pelo
Natal e um
Ano Novo de

grandes
realizações.

•
-

�

EM MAIS UMANO QUE SE FINDA/
PERCEBEMOS O QUANTO FOI

. -

IMPORTANTE A NOSSA UNIAO E
AMIZADE EM BUSCA DO MELHOR.

�------------------------------------------------------------- �

---
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Prefeitura de Porto União
LIlI

mau
PORTOUNIÃo - O asfalto

da avenida João Pessoa, no bair
ro São Pedro, e a rua Helmuth

Müller com parte da rua Itália,
no Bela Vista, foram inaugura
dos no sábado, 11. A equipe da
Prefeitura preparou uma sole
nidade especial para receber
durante a tarde toda a popula
ção e autoridades convidadas.

A avenida João Pessoa, li
gando ó São Pedro ao Vice

King, com aproximadamente
800metros de extensão, foi con
cluída emmaio deste ano, con
tando com recursos de um con

vênio com a Caixa Econômica
Federal e com a ajuda de depu
tados do estado.

No bairro Bela Vista, a pa
vimentação de 910 metros de.
extensão das ruas Helmuth
Müller e a Itália, uma promes
sa de campanha do prefeito
Eliseu Mibach, melhorou o

acesso até a escola João
Fernando Sobral.

Nas duas inaugurações o

prefeito Eliseu Mibach agrade
ceu a todos os que contribuí
ram para a concretização do

ur asfalto nos bairros

eixos que ligam os bairros ao

centro por onde transitam os

ônibus, visando a proporcionar

Divulgação

301, trecho do Alto da Serra
Dona Francisca até São Bento
do Sul, com42,15 kmde exten
são.

A obra, executada pelo Go
verno do Estado dentro do Pro

grama Rodoviário Estadual
BID IV, custou R$ 23,8 milhões
(sendo mais de R$ 17 milhões

Momento de inauguração da SC-301: rodovia revitalizada

Momento da inauguração do asfaltamento da rua Helmuth Muller

sonho da pavimentação dessas

importantes ruas.A administra
ção tem procurado pavimentar

Ao ensejo do Natal
e do Ano Novol

queremos estreitar
os fraternos laços de

amizade que nos unem

com a expressão dos
nossos profundos

agradecimentos e
I

rogamos aos ceus que
lhes proporcionem

toda a Paz e Prosperidade,

UNIU4JlE
Insumos asrícolas e Materiais de Construçãoe

de recursos do Estado). Com
setemetros de largura de pistas
e acostamentos com doismetros
de cada lado, a estrada foi intei
ramente restaurada, recebeu si
nalização horizontal e vertical e
12 trevos iluminados.

O governador observou que
a SC-301 servirá como corre

dor de exportações
dos produtos do Pla
nalto Norte para o

Porto de São Francis
co do Sul. Luiz

Henrique acentuou

que sua administra

ção vem executando

ligações e acessos se
melhantes em todos
os pontos do Estado
prometidos ao longo
de sucessivos gover
nos, mas nunca reali
zados - com o objeti
vo de proporcionar
desenvolvimento a

SantaCatarina.
,

Na ocasião, ele
anunciou que o Go-

maior conforto para os usuári

os, diminuindo o tempo e o

custo do transporte.

se 301 e escolas são inauguradas em Mafra
MÀFRA - o governador

Luiz Henrique inaugurou na

quinta-feira, 16, três obras, há
muito reivindicadas pela popu
lação, na região da Secretaria do
Desenvolvimento de Mafra.
Pelamanhã, emCampoAlegre,

.

inaugurou a restauração e

revitalização da rodovia SC-

com prefeitura e comunidade,
pretende iniciar em breve a pa
vimentação dos acessos às loca
lidades de Bateias eVolta Gran
de,em Campo Alegre, que de
vem ser entregues em 18meses.
Ele anunciou também que o Go
verno do Estado está

aprofundando o processo de

descentralização, com a Secre
taria de Infra-estrutura transfe
rindo às SDRs as máquinas do
Deinfra e a competência das
obras e ações. "Quanto mais

próximo o Governo estiver da

população, mais democrático e

eficiente ele será", explicou.
O secretário da Infra-estru

tura, Edson Bez de Oliveira,
confirmou a intenção de dar
continuidade ao trabalho em

parceria com prefeituras e co

munidade, enquanto o secretá
rio regional deMafra em exer

cício, Marcos Januário, afirmou
que a estrada inaugurada, além
de assegurar ummelhor escoa
mento da produção, vai integrar
ainda mais o Planalto, Norte à

vemo, em parceria região de Joinville.

Catadores de papel
recebem cestas básicas

PAPANDUVA - A Associação de Catadores de Recicláveis
Consciência Ecológica recebeu daPrefeitura de Papanduva uma
cesta básica para cada família de associados. Com essa atitude, a
administração agradeceu e aproveitou para presentear os catadores
pelo exemplar e respeitoso trabalho que eles vêm realizando no

município.
Os operários trabalham na coleta e reciclagem do lixo. O di

nheiro arrecadado pela venda dos materiais é dividido em 12 famí
lias.

A associação foi instituída em Papanduva no ano de 2002 e

desde então vem beneficiando além dos associados, também omeio
ambiente.

Os catadores percorrem as encostas de rios, terrenos baldios,
valetas e aterros retirando todo o material que possa degradar a
natureza. O material coletado é levado à associação onde é realiza
da a reciclagem, mas ainda hoje os trabalhadores associados sentem
dificuldades na coleta. Segundo eles, a população ainda não está
totalmente consciente da importância da reciclagem e deixam de
separar o lixo.

A associação de catadores de Papanduva já é referência regio
nal, servindo demodelo para outras cidades.

Estão abertas as

matrículas dos cursos de:

EDUCAÇÃO AMBIENTAL
EXCEL AVANÇADO

senac

Canoínhas

SENAC: Rua Rolando Mallucelli, 16 - Centro· Canoinhas
Telefone: 47 622 - 4853

Panlli�io
P80 de s.o
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

��
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORtAS FalHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

�ua Vidal Ramo!, 697 fone: (47) 622-4082

\

Prefeitura deTrês Barras distribui

brinquedos para 5.500 crianças
TRÊS BARRAS -A Prefeitura de Três Barras vai distribuir

neste Natal brinquedos e doces para 5500 criariças com idade entre
O a 12 anos que residem no município. A distribuição iniciou no

domingo, 19, no ginásio de esportes da Escola BásicaMunicipal
Francisco Rocha, na localidade de São João dos Cavalheiros. Na
noite de terça-feira, 21, a entrega dos presentes aconteceu ao lado
doMuseuMunicipal para as criançasmoradoras do centro e bairros
da sede domunicípio.

Já na noite de quarta-feira, 22, no Caie, foi a vez das crianças do
distrito de São Cristóvão receberem os presentes. Para as crianças
das demais localidades do interior, os presentes estão sendo levados
até as casas pelo próprio Papai Noel até o dia 24. Os três eventos
contaram com a presença do Papai Noel e apresentações de dança e

música.
Ao lado do Museu Municipal foi construída pela Prefeitura a

Casa do PapaiNoel. O espaço é aberto à visitação pública e a expec
tativa é de que um grande número de pessoas venha até o dia de
Natal para conhecer e tirar fotos com o Papai Noel.

Prefeito luis Shimoguiri e população na casa do papai Noel

Paralisaçãodeprogramas sociais
pode interromper repassede recursos

CANOINHAS - A não realização de atividades pertinentes aos
programas federais de Erradicação ao Trabalho Infantil (Peti) e de
atendimento às vitimas de violência (Sentinela) durante os meses

de janeiro e fevereiro, por parte dos municípios, pode implicar na
interrupção do repasse de recursos. O alerta vem da Gerência de

Atenção à Criança e ao Adolescente da Secretaria de Estado do
Desenvolvimento Social, Urbano eMeioAmbiente (SDS).

.

Segundo a técnica da SDS, NildaD"Agostini; os coordenado
res municipais desses programas precisam ficar atentos para nãc

perderem os benefícios. "No período entre o Natal e o Ano Novo

pode até existir alguma forma de paralisação, porém, é de respon
sabilidade do gestormunicipal definir junto às fanu1ias a data de
retorno do programa, emjaneiro de 2005", explica.

-todõs dtas
A 50 metros da Matriz
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Vendas de natal caem no comércio
canoinhense em relação a 2003

, Sander Stramosk

CANOINHAS - Uma que
da de 9,5% em relação ao ano

passado, no período de 21 de
novembro a 20 de dezembro,
diminuiu as vendas no comér
cio canoinhense. Esse dado é
baseado no número de consul
tas ao Serviço de Proteção ao

Crédito (SPC) no período. Se
gundo a secretária executiva da
Câmara dos Dirigentes Lojstas
(CDL), Cássia Nader, esse nú
mero é relativo já que muitas
vendas são feitas sem consulta.

Mesmo assim, os dados
. direcionam para um enfraque
cimento do comércio neste na

tal. Segundo o lojista Giovani
Trevisani, as vendas no mês de
novembro realmente enfraque-

ceram. "Tivemos uma queda de
vendas em relação ao natal do
ano passado, mas esperamos

.

recuperar nesses últimos dias

que antecedem o natal", afir
ma.

Cássia também acredita

que as vendas melhorem nos

últimos dias que antecedem o

natal. "Somente na terça-feira,
22, foram 950 consultas reali
zadas pelos lojistas junto ao

SPC", justifica.
O mau tempo durante o dia

de ontem atrapalhou as vendas.
No entanto, as lojas estarão
abertas até amanhã, véspera de
natal, das 8h30min às 15 horas.

Hoje, o atendimento vai até às Cássia: "Números relativos"
23 horas.

Segunda etapa de inscrições paraoProUni oferece bolsas naUniguaçu
UNIÃO DAVITÓRIA - o

Programa Universidade para
Todos (ProUni), do Ministério
da Educação (MEC), divulgou
na segunda-feira, 20, a relação
dos pré-selecionados da primei
ra etapa para obterembolsas em

instituições privadas de ensino

superior brasileiras. A Unidade
de Ensino Superior Vale do

Iguaçu (Uniguaçu), de União da
Vitória, Paraná, aderiu ao pro
grama e oferece bolsas integrais
para os cursos deAdministração
Pública, Agronegócios,
Marketing, Educação Física, En
fermagem, Serviço Social, Nu
trição, Farmácia, Fisioterapia e

Sistetas de Informação. Alguns

dos inscritos na primeira etapa
já foram pré-selecionados para
obter bolsas na Uniguaçu. As
bolsas remanescentes podem ser

disputadas na segunda etapa de
inscrições para o ProUni.

Os estadantes que tenham
renda familiarper capita de, no
máximo, R$ 390, e ter feito o

ExameNacional do EnsinoMé
dio (Enem) entre 2002 e 2004

podem se inscrever para a se

gunda etapa do programa que
vai de 21 a 31 de dezembro.
Além disso, devem também ter
cursado- o ensino médio com

pleto em escola da rede pública
(ou em instituições privadas na
condição de bolsista integral).

gua
.. HOMEOPATIA·

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

Portadores de necessidades es

peciais e professores de educa
ção básica têm prioridade no

processo de seleção. Há também
cotas para negros e indígenas. Os
interessados deverão se inscre
ver somente pela internet, no
endereço www.mec.gov.br/
prounil. O resultado da segunda
etapa de inscrições será

divulgada dia 3 de janeiro de
2005. Para se candidatar à bol

sa, é preciso ter em mãos o nú
mero do Cadastro de Pessoa Fí
sica (CPF) e o número de ins

crição no Enem. Os candidatos
da primeira fase que não foram
pré-selecionados, podem
acessar a ficha de inscrição na

internet e refazer as opções en-
, tre os cursos e habilitações dis
poníveis, para concorrerem às

vagas remanescentes da segun
da etapa de inscrições.

VAGAS DA UNIGUAÇU
Cerca de dez por cento das

vagas da Uniguaçu vão para os
inscritos no ProUni, pois o cri
tério doMEC é uma bolsa para
cada nove matriculados por
curso da instituição. Conforme
dados doMinistério da Educa

ção; a primeira etapa das ins

crições ao, ProUni inscreveu
244.088 estudantes, que con

correram a mais de 112 mil
bolsas integrais e parciais. Fo
ram pré-selecionados 64.982
candidatos. A segunda etapa das
inscrições oferece 47.434 bol
sas remanescentes, sendo
23.321 bolsas integrais e

24.113 bolsas parciais.

Emnovembro quedadeI

inadimplência chegou a28,9%
CANOINHAS - Em novembro o SPC já havia apontado uma

queda de 28,9% da taxa de inadimplência em relação a outubro: No

.mês passado, o total de inclusões no cadastro foi de 2.904.313 contra
2.499.740 exclusões. A diferença entre incluídos e excluídos

corresponde a 404.573. Em outubro, o número de inclusões foi de
2.328.067 contra 1.806.553 exclusões, o que resultou emumadiferen

ça de 521.514 neste mês. O número de consultas ao cadastro do SPC

registrou um aumento de 5,87% em novembro, que totalizaram
16.524.825 contra 15.607.286 em outubro.

O Serviço de Proteção aoCrédito possui omaior banco de dados
eletrônico para análise de crédito no país e o único com abrangência
efetivamentenacional, O banco de dados do SPC Brasil é composto
por 140milhões de cadastros de pessoas físicas e 16milhões de cadas
tros de pessoas jurídicas, por onde são feitas, emmédia, 15 milhões de
consultas pormês. O sistema é acessado diretamente pormais de 1,5
milhão de operadores, representantes de aproximadamente 550mil
empresas em todo oBrasil. As consultas e os acessos ficam disponíveis
24 horas por dia, sete dias por semana, 365 dias por ano.

Jl tobos aqueres que fí3eram ao

nosso' rabo a oração bo tra6amo
no ano que passou, compartímanbo
conosco os mesmos íbeaís be 10a3,
Jlmor e l0rosperíbabe, os nossos
memores votos be 5eft3Natar e
l0róspero Jlno Novo.

CODIPAVE AUTO MECÂNICA

o Espaço desta coluna neste Natal é uma
homenagem aos meus amigos, colegas e leitores.

FelizNatal e excelente 2005.

Jornalista Lúcio Colombo.
I

Wanderlei Lezan e

e

ao povo

Boas
agradecem

desejam
2005 repleto de

José Cocharski

de'Irineópolis
Festas e um

realizações.
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Preso suspeito de .matar Ghettino
CANOINHAS - Foi pre

so na semana passada L.S., 24
anos, suspeito de ter matado

com oito tiros à queima-rou
p41 o empresário e ex-bancá

rio, Gilmar Ghettino no dia 24
de novembro no escritório de

advocacia de Angelo
Tokarski.

. L.S. que já cumpriu pena
em Tijucas por crimes de fur

to, foi preso na cidade de

Monte Castelo, em cumpri
mento a mandado de prisão

temporária, expedida pela
Justiça de Canoinhas. O sus

peito deve ficar preso por 30
dias, mas essa semana passou
no Hospital Santa Cruz. L.S.
alega estar com problemas de
saúde, mas a polícia e médi
cos suspeitam que ele esteja
tentando ganhar tempo para
escapar da cadeia. O acusado
nega a autoria do crime, mas
segundo noticiou o site Por
tal de Canoínhas, uma teste
munha teria reconhecido aja-

Homemmorre em acidente de
trânsito no SãoCristóvão

TRÊ'S BARRAS - Na noite de segunda-feira, 20, LaertoAlves _

-

Massaneiro, 32 anos, transitava com sua motocicleta Honda CG

placaMOT 5319 de Canoinhas-SC pela SC-280 no trecho próxi-
, mo ao bairro São Cristóvão, em Três Barras, com lJ., 34 anos, de
carona, quando um veículo ainda não identificado, que estava na

frente damotocicleta teria diminuído a velocidade, levando Laerto
,

a bater na traseira do veículo. Com o impacto da batida, Laerto
sofreu traumatismo craniano, foi levado até o Hospital Santa Cruz,
mas não resistiu e morreu. II sofreu ferimentos leves e foi socor
rido pelo Corpo de Bombeiros que o encaminhou ao Hospital de
onde foi liberado depois de ter recebido curativos.

-

O veículo que causou o acidente fugiu do local.

Políciaprende 19 pessoas
em rinha de galo

TRÊS BARRAS - Na tarde de sábado, 18, a PolíciaMilitar foi
informada de que no bairro São Cristóvão estariam acontecendo
rinhas de galos. A Polícia foi até o local, no quilômetro 6 e consta
tou o fato, Foram detidos no local L.c.c., 29 anos,A.A.R., 60 anos,
F.C, 58 anos,A.c.F.c., 34 anos, A.C., 59 anos, J.M.A.P., 60 anos,
W.B., 31 anos, c.F.R., 34 anos, lA.M., 50 anos, A.C., 56 anos,
lB.A.R., 53 anos, lL.L., 52 anos, L.S.F., 29 anos,A.M.p.A., 41 anos,
,L.R.P.C., 52 anos, lF.O., 57 anos, M.C.B., 39 anos, T.T.F., 72 anos e
M.G.B., 29 anos. No local foram encontrados também,inú�eros
equipamentos utilizados para a prática de rinha de galo.A Polícia

:Ainbiental foi acionada para tomar providências em relação aos
! animais. Os envolvidos prestaram depoimento na sede da Polícia
: Civil e foram liberados em seguida. Eles deverão responder a inqu
érito por crime ambiental

On Line
.

·www.jornalcorreiodonorte.com.br I

Há50anos
Canoinhenses qut!

completam cursos superiores
No Auditório do Colégio Estadual do Parariá, <lia 20'

corrente, ás 20 horas, receberam seus diplomas de advogados,
pela Faculdade de Direito da Universidade do Para�áJios

'

canoinhenses Getúlio José Ubá, Moacir Budant e Gilson�<kd "

valho.

Os, que se dize.,.
amigos dos operá!��s,

,

o governador Irineu Borhausen, discursando na sessão de
encerramento do Primeiro .Congresso Catarinense de Previ
dência Social, realizado na cidadede Blumenall:,deu a co�e
cer aos delegados ali reunidos o projeto de lei ��e crianaf��
litorânea do Estado várias colônias de féria�; destinadas aos

, ' ) , ?

operários catarinenses e suas famílias.

Boas festas e feliz ano n��o

Agradecemos sensibilizados e retribuímos as felicitaçõ
enviadas pela administração e funcionários da agência do B

,

co Inço, de Canoinhas, e pelo senhorAntonio Martins deOli-
o .veira funcionário do Banco Nacional do Comércio. ,

"

Que Deus proporcione a todos um ano,novo prÓsper
feliz. São os nossos sinceros votos!

Cine Teatro Vera Cruz apre$8nta:
OMaior Espetáculo daTerra

Dia 25, às 14 e 20h30 horas

I

�: [ Publicado em 24 de dezembro de 1954

queta vestida pelo assassino
no dia do crime. Ainda segun
do o site, o delegado Mauro
Candido Santos Rodrigues te
ria afirmado que L.S. teria
uma moto idêntica a usada

pelo assassino do empresário.
Nossa reportagem não

conseguiu confirmar as afir

mações atribuídas ao delega
do. Mauro está viajando e

volta à Comarca somente em

janeiro. Na Delegacia de Po
lícia Civil, ninguém está au-

torizado a prestar informa
ções à imprensa, sob alegação
de que isso poderia atrapalhar
as investigações.

DENÚNCIA ANÔNIMA'
Uma denúncia anônima

teria levado a Polícia Civil até
o suspeito. L.S. estava traba
lhando em uma mecânica de
motocicletas de Monte Caste
lo. A Polícia acredita que L.S.
tenha assassinado Ghettino a

mando de uma segunda pessoa.

Edlnal Wassoaskl

Local onde o crime aconteceu

Corpo deBombeiros realiza
alertavermelho

TRÊs BARRAS - O Corpo de Bombeiros de Três Barras está
realizando desde terça-feira.Zl , no bairro João Paulo o primeiro
alerta vermelho em Três Barras. O objetivo básico é de visitar
residências e passar informações sobre botijão de gás, instalações
elétricas, cuidados com fogão a lenha e a gás, tirando as dúvidas
referente a assuntos ligados aos atendimentos prestados pelo Cor-
po de Bombeiros.

'

Desde sua ativação dia 26 de novembro, o Corpo de Bom
beiros de Três Barras já atendeumais de 60 casos de atendimento
pré-hospitalar, acidentes automobilísticos, atropelamentos, pes
soa presa emmáquina e quedas de altura. O Corpo de Bombeiros

atende em dois números de telefone, 193 e 623 1290.

Omissão de socorro

Na noite de domingo, 19; aPolíciaMilitar recebeu a informa

ção de que na ruaMajorVieira teria ocorrido um atropelamento.
Ao chegar no local foi encontrada a vítimaW.C, 19 anos, que havia
sido atropelado pelo veículo Tempra placas PAN 1004 de
Canoinhas-Sf', O veículo se encontra registrado no nome deO.D,
que fugiu do local.A vítima foi socorrida pela guarnição do Corpo
de Bombeiros. O fato foi comunicado aPolíciaCivil, que se encar

regou do caso.

Incêndio em veículo

Namadrugada de terça-feira,
21, a Polícia Militar foi
comunicada de que na rua Sena
dor Ivo d'Aquino havia um veí
culo em chamas. Ao chegar no lo
cal, constatou o fato. Trata-se de
um veículo Opala placas AAP
6579 de Papanduva-SC. No local,
ninguém se apresentou como res
ponsável pelo automóvel.A Polí
cia consultou aplaca do veículo, e
não encontrou nenhuma irregula
ridade. O destacamento policial
de Papanduva foi comunicado

para localizar o proprietário. A
Polícia Civil fez o levantamento
dos dados.

Bijouterias

Duploeíropelanemo
Natardede sexta-feira, 17, naavenidaRigesa, oCorpodeBombeiros

atendeu a um duplo atropelamento envolvendo amotoXR 250 placas
MpI0638,pilotadaporMarcos LuizTruchiski, 34 anos, que nada sofreu.
Marcos atropelouMariaJoanaSudoskiPrestes, 39anos, que ao serexami
nadapelaguarnição de socorristas apresentava ferimento nafacee fratura
no braço esquerdo. Também foi atingida pelamoto a filha deMaria, de
apenas 3 anos, que apresentava ferimentonacabeça Depois de imobiliza
das,mãe e filha foram conduzidas aoHospitalFélix da Costa Gomes de
TrêsBarras.

Acidenteenvolvendo
motocicletaeautomóvel

Tambémna tarde de sexta-feira, 17,oCorpo deBombeiros atendeuna
avenidaRigesaoutro acidente automobilístico envolvendo umamotoci
c1etaAmotoTwisterplacasMBJ 8314, pilotadoporNilsonGomesTeles,
23 anos, bateu frontàlrnente com o veículo FiatUno placasMAP 8372,
conduzidopor IveteScherrnackBueno, 32 anos, quenada sofreu.Nilson
apresentava suspeita de torção no tornozelo direito e ferimento namão

esquerda Depois dosprocedimentospré--hospitalares,Nilson foi conduzi-
do aoHospitaldeTrêsBarras, Felix daCostaGomes.

.

Encontrodeveículoabandonado

Namanhã de sábado, 18, uma guarnição daPolíciaMilitar foi até a
localidadedePalmital, onde no local foi encontradaabandonadaemuma

valaamotociclêtaplacasl.Xâ 5264deMajorVieira-Sí",A referidamoto
cicleta foi recolhida e entregue ao plantão daPolíciaCivil para as demais
providências.

Alcoolizado

Natardededomingo, 19,umaguamiçãodaPolíciaMilitarfoiatéarua
HenriqueZugrnanondeo sr.O.W, 37 anos, conduzindo oveículoVWGol

placasLXG 1038 deCanoinhas-SC bateu nomuro deuma residência.A

polícia constatouque o condutorapresentavavários sintomas deembria
guez, oque foi confirmadopelo testedobafômetro. Segundo informações
de testemunhas,O.W teria feito váriasmanobrasperigosas na ruaOtávio
Tabalipa O condutor foi preso em flagrante por dirigir alcoolizado e foi
entregue aoplantãodaPolíciaCivilparaas demaisprovidências.Oveículo
foi notificado conforme a legislação emvigor

.

Mande sua sugestão para o

cnorte@netnorte.com.br
cnorte@newage.com.br

Natal é um dia festivo.

Esperamos que o seu olhar possa
estar voltado para uma festa
maior, a festa do nascimento

de Cristo dentro de seu coração.
Feliz Natal!

-Limóveis

Seja você também um cliente!
.

�í-
AUTO POSTO

[1Úc{}@[?

,Na compra de qualquer produto
você estará concorrendo BA DAHl:

a uma TV 14" CCE
Rua Cei. Albu 86 - Fone 622·4369
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Variedades
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Companhia dos Presentes
, ,

Confraternização

Localizada no calçadão da rua Felipe Schimidt, 393, a �ja
Companhia dos Presentes oferece ótimo atendimento com muita:
variedade, sessão de brinquedos, utilidades domésticas, arranjos
florais, artesanato demadeira,mate
rial para artesanato, e o que émelhor,
são obras criadas pela proprietária, a
empresária e artista plásticaMarlene
Bueno dos Santos. Além de artigos
de papelaria e completa linha dema
terial escolar, xerox e encadernação.

Marlene é esposa do empresário
e engenheiro civil Renato dos San-

Os Supermercados Bom Dia comemoraram a che

gada de mais um fim de ano com um delicioso almoço
oferecido a todos os seus colaboradores no domingo,
19, na sede do Clube Democrata.

tos.

A empresária e sua equipe dese
jam a todos um feliz natal e próspero
ano novo!

'Desejos de sucesso para 2005!

Vestidos a caráter, os componentes do Coral Santa Cecília
desejam a todo o povo canoinhense um feliz natal!

Para alegria dos seus pais, José Fernando

Pangratz e Geni Engel, nasceu no domingo, 19,
o pequeno José Pangratz Neto. Equipe da Cia dos Presentes: Kelly, Sabrina, Marlene,

Zélia e Simone

O nosso colunista,
Sander Stramoski pas
sou em 1.º lugar no ves

tibular para o curso de
Rádio e TV da UnC,

. campus Canoinhas ..
Nossos desejos de mui
to sucesso e ótimas no

tas ao novo acadêmico.

A equlpe dos Supermercados Bom Dia em clima de festa

Nascimento

A honestidade semeamos com nosso trabalho;
A confiança cultivamos com nossa capacidade;
A amizade colhemos com nossa humildade;
A você, am'igo ccnoinhense, que confie em. tne,!:f
trabalho, humilde e honesto, desejo um

Feliz Natal e Próspero Ano Novo!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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_, Correspondência para
CANOINHAS - "Papai

Noel, eu quero um vídeo game
. no natal. Quero muita felicida
. de, paramim, minhamãe emi
nhairmã...

"

Assim começa a carta de um
menino endereçada para o Polo
Norte.

Iguais a essas, as agências
dos correios tem recebido deze
nas de cartas nos últimos dias.
Na agência de Canoinhas, segun
do a gerente, Margarida Braz,

-�erca de 30 cartas endereçadas
ao Polo Norte chegaram na

agência nos últimos dias. Essas
cartas são encaminhadas a agên
cia central dos correios em

Florianópolis-Se. A central é

responsável pela distribuição
das cartas entre várias pessoas
que as procuram todos os anos.
Semoradores deCanoinhas qui-

serem bancar o "papai noel",
basta solicitar uma carta a agên
cia dos correios local, que por
sua vez solicita a carta a central
na capital. O "papai noel" pode

. optar por entregar pessoalmen
te o presente à criança ou deixar
na agência dos correios que en
tregam os presentes sem custos.

SegundoMargarida,muitas
pessoas da cidade procuram a

agência para "adotar uma car-

ta".
As cartas contem pedidos

dosmais variados que vão des
de computadores e bicicletas até
um colchão para dormir e um

emprego para amãe. ''Algumas
cartas são de cortar o coração",
lembra um "papai noel" que não
quis se identificar.

"A idéia de receber um pre
sente do papai noelmantêm essa

_
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Endereço: Palo Norte

Começa hoje Operação
- c. NataI Seguro

CANOINHAS - A PolíciaMilitar, por meio da Com
panhia de Polícia Rodoviária Estadual, desencadeará a

partir das 18 horas de hoje, a "Operação Natal Seguro",
que se estenderá até às 8 horas do de segunda-feira, 27,
com a finalidade de proporcionar segurança e comodida
de aos usuários que trafegam pelas rodovias estaduais.

Na operação, que será desenvolvida através dos 20

postos rodoviários articulados em todo território
catarinense, serão empregados 564 policiais rodoviários
em escala de serviço de revezamento, estando a disposi
ção 126 viaturas, cobrindo umamalha viária de 3.589,70
km e 95 rodovias com 197 trechos rodoviários.

A Polícia Rodoviária Estadual intensificará o polici
amento em todas as rodovias estaduais, buscando a ori

entação e a fiscalização dos condutores e dos veículos
que transitam em busca de lazer, procurando evitar que
os mesmos trafeguem em desacordo com a legislação de
trânsito.

Na OperaçãoNatal Seguro do ano passado, realizada
no período de 23 a 29 de dezembro de 2003, aconteceram
'127 acidentes, 67 foram com vítimas e 60 acidentes sem

vítimas, envolvendo 214 veículos, causando ferimentos
em 124 pessoas e 10 vítimas fatais.

A Polícia Rodoviária alerta a todos os condutores

para que antes de viajarem, que verifiquem as condições
dos seus veículos, tais como a parte mecânica, o freio, o
sistema elétrico, os pneus, bem como regularizem as suas

documentações obrigatórias, evitando desta forma situa

ções desagradáveis durante o seu passeio. A Polícia aten

ta também aos motoristas e passageiros a necessidade de
utilizarem o cinto de segurança.

"Aos motoristas muito cuidado, principalmente no

período noturno, quando transitarem por rodovias onde
há trechos com grande movimento de pessoas circulando
sobre os acostamentos, como também o trânsito de bici
cletas e motos", alerta o major PM comandante da Com

panhia de Polícia Rodoviária Estadual, Paulo Ekke
Moukarzel.

fantasia que na verdade é amá
gica do natal", lembraMargari-
da.

'

PAPAIS NOÉIS OANO
TODO

Mas não é só na época do
natal que papais noéis entram
em cena emCanoinhas. Existem
muitos papais noéis fora de épo
ca na cidade, que trabalham o

ano inteiro em benefício dos
mais necessitados. Tais como o
bom velhinho, são pessoas que
não gostam de aparecer. Apesar
de não entrar pela chaminé, nem
entregar presentes de madruga
da, essas pessoas temmuito a ver
com o habitante do Palo Norte.

São voluntários e doadores

que de forma absolutamente

desprendida doam seu tempo e

dinheiro paramanter entidades
como aAssociação dos Pacien
tes Oncológicos de Canoinhas e
Região (Apoca). Segundo a pre
sidente daAssociação, Marcia
na Salai, são muitos os colabo
radores que contribuem o ano

todo com cestas básicas, dinhei
ro e dedicação. "Verdadeiros
papais noéis que fazem questão
de se manterem no anonimato,
amaioria diz que contribui para
Deus", lembraMarciana.

NaAssociação Espírita Lar
de Jesus, a participação de vo
luntários' não é diferente. Se

gundo a tesoureira daAssocia

ção, que mantêm crianças de
zero a 11'anos,�leniceMikus, o
voluntariado épastante solidá-

o
rio. "Muitas pessoas, que não

podem contribuir com dinhei
ro, vão até o Lar de Jesus sim

plesmente para brincar com as

crianças, fazer serviços de jar
dinagem ou promover campa
nhas de arrecadação de fraldas e
leite", conta Elenice.

,Na Associação dos Pais e

Amigos dos Excepcionais
(Apae), a atuação do
voluntariado não é diferente.
Segundo a assistente social Tâ
nia, o empresariado e a popula
ção é solidária com aApae. Tâ
nia diz que fica emocionada
com atitudes como a de uma se

nhora que todo mês doa uma

nota deR$ 10 aAssociação. "Ela
faz questão de trazer pessoal
mente e nunca falha, se tem um

dinheiro que podemos ter cer
teza que podemos contar, é a

doação dessa senhora".

HERÓISANÔNIMOS

Durante toda a semana, a

reportagem do Correio do Nor
te tentou entrevistarpelomenos
um desses "papais noéis", mas
sem êxito. Nenhum dos procu
rados quis aparecer, além de pe
direm que seus nomes não fos
sem divulgados.

Verdadeiros heróis anôni
mos que assim como o papai
noel, que até agora ninguém
conseguiu provar a existência,
eles também preferem manter

se em mistério, como uma len-
da, mas que existe.

Receita de ano novo
.s "í, .-," ,l' �:

.
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CANOINHAS.:_ Se vocêé supersticioso e não abre mão de
comer lentilhas na noite de ano novo, àprenda uma nova receita
que foge da tradicional sopa de lentilhas mas que mantém os

grãos como ingrediente principal: arroz com lentinhas:

Prato
pronto:

••••• boa sorte!

INGREDIENTES:
2 xícaras (chá) de arroz
2 xícaras (chá) de vinho branco, seco
2 xícaras (chá) de água
Yz xícara (chá) de lentilhas
sal, agosto

Modo de preparo:
1. Lave as lentilhas sob água corrente: Coloque as lentilhas

numa panela e cubra com bastante água.
2. Acrescente sal a gosto e leve a panela ao fogo alto para

ferver. Ao ferver, abaixe o fogo e deixe cozinhar cerca de 30
minutos ou até que as lentilhas fiquemmacias.

3. Escorra a água e coloque as lentilhas num recipiente.
Reserve.

4. Leve uma panelamédia ao fogo baixo para aquecer. Acres
cente o óleo, a cebolapicada e o sal. Refogue cerca de 2minutos.

5. Acrescente o atroz lavado e refogue por mais 1 minuto,
6. Junte o vinho branco e a água e deixe o arroz cozinhar por

cerca de20minutosou até ficar soltinho.
7. Retire o arroz do fogo emisture com a lentilha reservada.
8. Sirva a seguir.

"Vélhlliiz8ll11l0S Nossa Gente, lavestim8S em Ncosrsa Trel'lra"

(4�) b22-0698

n
www.jornalcorreiodonorte.com.br

Papai Noel
Fotos Edinel Wassoaski

Margarida: "tantasla é a mágica do natal"

AnoNovo,CoresNovas...
PORELAINEFURLAN

Todofundeanoéamesrnapreocupação.Afinalquecoreuuso?Azul,
.

paraproteçãoe tranqüilidade.Amarelo,prosperidade.Rosa,paraoamor.Ou
devo sermais agressiva,umvermelho fatal talvez?!!

Asfestasdefundeanochegaram, tão rápidoqueaquelaroupausadano
Reveillonpassado, que foi superplanejada, nosparece sempre familiar,pois
éamesrna coisa todo ano, o tal dobranco.E searoupanãoerabranca, pelo
menos,naspeças intimas,comcerteza, eram.Omedodedescordardoquejá
éconvencional e sedarmalémuito grande.Às vezes crenças,quevocênem
sabedeondevem, dírigemanossasvidas.

NoBrasil, usar roupas brancas noReveillon se tomou quase queuma

obrigatoriedade, eessamania surgiude superstições das religiões africanas.
,. Fazemos planos parao futuro, pensamos e planejamos com cuidado,
incluindo comonos comportaremos, enosvestimos, aiamodavaievem, e
mudaconforrnenossas necessidades.

Pelo fatodemorarmos numpaís tropical, ondeo sol reinaamaiorparte
do ano - ejustonestas datas - issonos fazquererusarroupas levescomcores

alegres.
Quando vestimos umacorparapassar oReveillon devemos escolher

coresque representemoquequeremosparaoAnoNovo, osnossos anseios e
nossas necessidades. O que você busca? Qual é a cor que a sua alma está
pedindo?Vejase�tascorespodem teajudar

RELAÇAODECORESESEUSSIGNIFICADOS:
Branco: Sugerepureza, ordem, simplicidade, hamonia, é expressiva,

estimulaos sentidos, realçaobronzeado,mas emexcessopromoveocansaço
eadepressão.Cuidadocom tecidos transparentesparanão se tomarvulgar.

Preto: e uma cor sóbria, indica o silencio. Quando brilhante, sugere
nobreza, distinção e elegância, pode ser combinada com varias cores, cria
tambémailusão deestarmosmaismagras,masdeve serevitadanoverão.

Cin7.a: Como ascores expressamo estado de nossaalma, o cinzarevela
queestamoscom incertezasouneutraÉopróprio símbolodaindecisãoeda
ausênciadeenergia, quantomais sóbriomais seestádesanimadaenamono
tania

VmneIho: Significaforça, dinamismo, ftmcionacomoestimulante, tem
açãopoderosa sobreo estado de ânimo.Éumacorquente devendo serusado
comcautela, poiséumacorenervante. Transbordavidaeagitação. Estacor
tematendênciadedaraimpressãodeengordarapessoaqueusa.porisso, evite
usarumaroupainteiravermelha

Laranja: Sua funçãoéestimularenos alegrar.Éumacorcontagiante e
quente,transbordairradiaçãoeexpansão,éacolhedora,mascuidadoparanão
carregardemais.Usaremestampas de carnisasouempeçasmenores.

Amarelo:E1aagediretononossqsisternanervosocentral,émuitolumi
nosa, vibrante e forte, atrai a atenção com facilidade. Estimula a ação, o
encorajamentoeasrealizações.Emroupas, usarempequenaspeçasouque
tenhamestampas,oamareloaumentao calor.

Verde: Coruniversal danatureza.Temefeitocalmante, relaxante, tem
frescor, harmonia equilíbrio. Pode ser combinado com alguns tons como
marrom terraepreto.

Azul: efeito calmantee repousante, corprofunda Preferidaporadultos
pois trazumacertamaturidade.Azulnaroupa ficaótimoquandousado tom
sobre tom No tom claro ou com branco provoca sensação de frescura e
higiene, quando escuro chamaparao infinito,

.

.

Roxo: Equivalente aum pensamentomístico, aomistério. Remete à
nobrezaeaopoder.

Marrom:Emanaa impressãodealgodenso.Sugeresegurançaesolidez.
É indicado para ser usado em compromissos de trabalho onde, se queira
passarsegurançaeconfiançaparaoutras pessoas. �

Rosa: é uma cor delicada, sugere feminilidade e afeição. É a cor dos
românticos e sonhadores .

Elaine Furlan, Portal das Artes Consultorias, Especialista em Feng
Shui e Radiestesia:

--"'ú!iW"'__

cnorte@netnorté:\cóm.or
cnorte@newage.com,or

F •
UVA 5222741 • SMS 5321551

.

ones. CNI6223203 • BIT 5531168

Direção: Prof" Luci Gohl
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Emoção: comunidade se une para
"abraçar" Unidade Oncológica

PORTO UNIÃO - Dar as mãos em um gesto que representa
unir forças. Foi assim o abraço a Unidade Oncológica do Hospital
São Braz, que reuniu muitas pessoas no sábado, 18. O evento ini
ciou com uma caminhada contra o câncer. Passando pelas princi
pais ruas de Porto União e União daVitória, a caminhada reuniu
centenas de "anjos" que abraçaram a causa e tambémmobilizou o

centro das cidades.
Toda a caminhada foi acompanhada pela Polícia Militar de

União daVitória e também de Porto União, e pelos bombeiros, que
com um caminhão com sirenes ligadas chamava a atenção das pes
soas.A belezamusical do evento ficou por conta da BandaMunici

pal Emílio TaboadaDiez, regida pelo professorRaulino Bortolini,
que tocoumúsicas natalinas.

Depois da caminhada, que acabou em frente ao Hospital, os
participantes foram até a Unidade Oncológica e, de mãos dadas,
comemoraram a finalização da primeira parte do projeto do Hos
pital, que é a oncologia. Depois disso, todos puderam conferir as

instalações da Unidade, conhecendo de perto como é o tratamento
contra o câncer.

Urna sinfoniapara anjos
No sábado à noite, mais emoção.A BandaMarcial Santos An

jos, formada como orquestra de metais e percussão, apresentou um
espetáculo demúsica, beleza e encanto.A Sinfonia dosAnjos trou
xe para oCine Teatro Luz, emUnião daVitória, a emoção em forma
de música, teatro e dança, reunindo talentos de artistas locais. As
mãosmágicas domaestroMarcelo Daniel Storck regeram músicas
temas de filmes, musicais populares contemporâneos, nacionais e

internacionais. Durante o show, também aconteceu a primeira au
dição da "Opus Calma", escrita por Fernando Rodrigues do Santos,
para piano, sax e trombone.

No final do espetáculo, a banda emocionou todos os presentes
tocando "We are the champion" (Nós somos os campeões), do gru
po de rock Queen. Os 'campeões' da Banda Marcial SantosAnjos
encerraram o ano com muitas vitórias e doaram todo o lucro do
evento à Unidade Oncológica do Hospital São Braz.
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Postos Ypiranga Jordim (em frente à Lavrasul)
e Auto Posto Eldorado

na BR-280--Saída pi Mafra

I

lVl-lgner .HcL'rolllo Peiagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 110. fone 622 1606

População apoiou a manifestação participando da caminhada contra o câncer

Faixas, carros e muita música marcaram a manifestação durante todo o trajeto da caminhada

Dois Postos de Saúde são inaugurados emPorto União
PORTOUNIÃo - O prefei

to dePortoUnião, EliseuMibach,
inaugurou dois postos de saúde
no domingo, 19, em cerimônias

que, agora em dezembro, mar
cam o encerramento de seuman
dato. Em SantaCruz doTimbó o

posto, com 190 metros quadra
dos, têm estrutura para se trans

formar nummini-hospital e, em
São Miguel da Serra, a amplia
ção acontece mais de 20 anos

depois da sua implantação.
,

No distrito de Santa Cruz a

cerimônia contou com a presen
ça de Renato Stasiak e de Erico

Rosencheg, prefeito e vice-pre
feito eleitos em 'outubro com

posse marcada para janeiro de
2005. Eles assumiram o com

promisso de equipar o posto
transformando-o emmini-hos
pital nos próximos anos. Com
12 dependências e um custo

aproximado de R$ 90mil, a obra

corrige o desconforto das pes
.

soas que, antes, tinham que en
frentar uma rua em aclive para
chegar ao posto antigo. Os ve
readores que representam o dis
trito naCâmaraMunicipal, Jacir
Barth (PP) e Gilmar Schick

(PMDB) também discursaram.
Jacir relatou as obras
reivindicadas por ele ao longo
de seus três mandatos e Schick
afirmou que esse projeto de
monstra a capacidade adminis
trativa de Eliseu Mibach.

Já no distrito de SãoMiguel
da Serra, hoje fortalecido com a

conclusão do asfalto da SC-302,
a vereadora Schirley Faerber

(PMDB) falou em nome da Câ
mara. Como representante da

comunidade, citou os problemas
que eram enfrentados e afirmou

que "só com a união dos políti
cos é que as obras aconteceram".
Com gabinetemédico, gabinete

Inauguração do Posto de Saúde em São Miguel da Serra

MERGULHE FUNDO NESSA IDÉIA
Natação Infantil, Adulto

Hidroginástica

lucslll, .�8!;:,
Fones •.: �47) �,"Q22 ..89t5

Anexo a Multicliniea

dentário, salas para curativos e

primeiros socorros, o posto,
com aproximadamente 120
metros quadrados para sete de
pendências, também contará
com uma ambulância.

Nas duas inaugurações
Eliseu Mibach foi claro. "Pega
mos ummunicípio falido e, gra
ças a umaboa equipe de trabalho
e ao apoio de líderes políticos le
gítimos conseguimos dar a volta
por cima", afirmou. "Aqui em
SãoMiguel" ,prosseguiu, "reali
zamos dezenas de melhorias,
com destaque para a ampliação
da Escola, a regularização em

parte do quadro urbano e o giná
sio de esportes prometido vai fi
car erguido e coberto, cabendo
ao futuro prefeito, Renato

Stasiak, a confecção das paredes
e a concretagem do piso. E aqui
em SãoMiguel estaremos com
pletando a ponte número 50 em

'1
alvenaria. Substituímos as pon
tes e pontilhões de madeira PP!

.pontes de concreto, commais �e·
gurança para nossa população;',

Também falaram o secretá
rio da Saúde, Alcioní Ribeiro,
afrrmando que "saúde não é gas.
to, mas sim investimento", além
de líderes comunitários. Emto
dos os momentos ficou eviden
ciado o esforço da atual a�
nistração em beneficiar a popu·
lação urbana com o Pronto
Atendimento Emergencial, im.

I

plantado dia 1.0 de dezembro,
"Com isso cortamos o ú1tiplo
cordão umbilical que nos pren
dia aUnião daVitória", afim}ou
Alcioní ressaltando que isso
"não implica, de forma algu·
ma, briga com nossa cidade
irmã, que sempre foi nossa par·
ceira e sempre nos ajudou. Ma�

. Porto União tem que caminhar
com suas próprias pernas". :

Inauguração do mini hospital, em Santa Cruz do Timbó

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, vel-ruga:s:
rn i coses, pés diabéticos, tudo s�

r-eso lve na <'-y4'<:;.1/'/�,(..'&<:k0·d. {&
'

t.errros t.a rntaérrt hidt-atação, pé"�
cornpleto e palrnilhas para seu,

conforto '

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606:

Farmácia
i

R. Coronel.;.\Jln:lquürqu"", n" 1(,)1
(orn frente ao IIotel ()nro VCl·.lel

Manipulação : I
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal.'

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linh�
odontológica, fluor, gel para c1areamento, etc .. :

E agora também fazemos seu medicamento controlado,
1:r622-3658 \ 622-8618
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Governo indeniza criadores que tiveram
:animais abatidos pela. tuberculose bovina

ITAJAÍ - Há mais de uma do do DesenvolvimentoRegio- nas pelo consumo da carne con- do ar no tratamento dos animais,

O L
·

, década, agropecuaristas discu- nal, prof. Ademir Manoel Fur- tarninada ou do leite e de seus por isso, o nome da doença que n I netem com o Governo do Estado, tado, ordem de pagamento no derivados, como tambématravés atacaprincipalmente ospulmões.
r direitos a indenizações àquele� valor de R$ 16.775,76 dos R$

,

Arquivo CN

que possuem animais acometi- 176 mil reais provenientes de
,

dos por doenças em seus reba- recursos do Fundo Estadual de
nhos. Entretanto, somente este SanidadeAnimal (Fundesa). No
ano, pela primeira vez um Esta- período de junho a setembro de
do brasileiro indeniza criadores 2004, os médicos veterinários

que possuem animais acometi- Davi Costa Koche Ribeiro,
dos pela tuberculose bovina. Romeu Ribeiro Torres, Luiz

Na sexta-feira, 17, o gover- Paulo da Silva, ReginaDoim e

I nadar LuizHenrique da Silveira Rogério dos Santos, técnicos da
esteve emChapecó pelamanhã, Companhia Integrada de De

.

para, junto ao secretário de Es- senvolvimento Agrícola de SC
"tado daAgricultura e Pesca,Mo- (Cidasc) fizeram as inspeções e

:ácir Sopelsa, indenizar criado- verificaram a 'existência de 24
"�es daquela região que tiveram animais que foram rapidamen
:animais acometidos pela doen- te abatidos.

ça Pesquisas científicas com-
- • Na região de Itajaí, a cria- provam que a tuberculose bovi

dora CarmelinaAntônia Legal na é uma doença causada pela
recebeu na segunda-feira, 20, no bactéria mycobacteriumbovis.
gabinete do secretário de Esta- Sua contaminação se dá não ape- As indenizações são inéditas no Brasil

\

www.jornalcorreiodonorte.com.br

. Organização Acácio Pereira

fc0ntabi/idade e Assessoria Empresarial
.

Fone: (47) 622-1396
622-5726

Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa. 341

Em nome das excelentes

:: relações profissionais e de

�� amizade que mantivemos

,': no ano que finda, nossos
::' cordiais cumprimentos pelo Natal

e um Ano Novo
de grandes realizações.

Suchek Corretora de Se uros

QVCE osSINOS (j)CEN/l'f/lL
SCEJ/l9VL POqzT/lep01(PS (j)CE I

/lLCEÇJ1(PS PSPE�NÇJLS
CE QVCE O /lNO :NOVO SCEJ/l1(CEPI/ETO
(j)CE p:j{OSPE1ij(j)/lin;

s.:4o OS (j)PSCEJOS
(j)/l /lgCÊ:NCI/l

(j)CE �IC1(OC1(�(j)ITO
PL/lN01('fCE.

Amigos canoinhenses!
<,

Operando em campos diferentes, seguimos.
caminhos paralelos no ano que correu. c

Com vistas ao desenvolvimento de nossa
,

, \

região, iremos agora trabalhar juntos.
No próximo ano, vamos dar o melhor de nós.

na busca pela concretização de nossos

sonhos, tendo sempre como norte o amor

por essa terra.

I'

I'

,

C/'
.

,
.

oas Festas' e um Feliz Ano Novol @

,

Dr. Antonio Mauro Rodrigues de Aguiar
e família

. i- '.

+1' "

I, '

I,
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Variedades Correio do Norte
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Matéria-prima

No primeiro dia de 2005, acontece a posse
do prefeito eleito LeobertoWeinert (PMDB),
do vice Edmilson Verka (PSDB) e dos vereado
res eleitos. Umdia péssimo para a posse, afinal

! '

de c�ntas, iodos prov�velmente pretendem fes-

tejar;a ch�gada do no�p ano e logo às 8h30min,
I lImacerimôniacheia:ge pompa e circunstânc�r '

Ipodyse tomar um 'Vytfutdeiromartírio. Y

!f! $

Alfinetada

Do que vai ter de gente dormindo namissa
da posse que acontece às 8h30min 40 dia 1.0, ...

o prefeitq�l, "ertoWeinert (PMDB)
semostrou indigíl'ad.opela tentativa de rasteira
do pp na cerimônia deSua diplomação na quin-

'

ja-feíra, 16. Weinert d,isse que o partido rival
não aceita derrotas e qúe dessa forma não exis
tem condições de termos amadurecimento po
lítico na cidade.

Fç->j sentida asau cia d() prefeito de
Canoinhas, Orl�nd,() Krautler- (PFL) na

diplomação dos prêf�tós e vereadores eleitos '

,da Comarca.Antonio Carlos deOliveira, asses-
, sor de imprensa da Prefeitura o representou.
\Mesmo assim, não,deu para não lembrar o cli

a de hostilidade que por mais que seja disfar-
ado, existe entre os prefeitos atual e eleito.

O Governo Federal frustrou,ps prefeitos
que esperavam um repassemaior aos municí

pios a partir do próximo ano. A Câmara dos

Deputados havia feito um acordo para aprovar
o aumento dos repasses federais. O aumento no
Fundo de Participação dos Municípios é uma

dida prevista na refqJ]llá parcial-
votada no ano

n rresponder a 1
.

ria do governo (cerca e

O repasse passaria de 22,5% a: 23,5%. No
entanto, essa semana, o ministro da Fazenda,
AntonioPalocci, embargou o abmento, dizen
do àCâmara que só aceitaria o aÍl�enW se toda
a reforma tributária fosse ápfo�fadâ;'o que está
longe de acontecer já que exist

• .

vergências
entre os geputados quanto

'

Retro
,I

" sp
NápÍ'Ó:xiina semana, Ú .

reio do Norte'lança a sua R
Com distribuição gratuita; apub cação especi
al trazuma compilação dós pm1eipais fatos do
ano. Vale a pena conferir.

E para você que dur
guntou, "quem escreve essa?

"

;..
" chega de

mistério! Antes que uma lendâ�e<forme erp_ tor
no da coluna lá vaimin!ia idên�§dlç�O: a.Ma
téiia�pÍima sempre foi 'escrita,:��12/�<:litor do
Correuido'Norte, EdineiWassoas],Çi: Esse aca
dê,pric.o de jornalismo qq�!)�uWildep1entê lhe

<le��j� um feliz natal e uni" echeado de

\�âtizações e felicidades.

Nascimentos
Registrados essa semana no Cartório de Canoinhas

03/12/2004
Davi Severiano Becl�er' de Lima
Pais: Severiano de Lima Filho e Lourdes
Becl�er de Lima

'

07/12/2004
Gabrieli Cristini Mayer
Pais: José Osni Mayer e Cristina de Fáti
ma \fieira Mayer'

16/10/2004
Camile Carvalho
Pais: José Valdir Carvalho e Letícia Mohr

08/12/2004
Marciane de Cássia Klopas
Pais: Marciano Klopas e Rita de Cássia
Carvalho

14/12/2004
Chaiane Lacerda Martins de Souza
Pais: Flávio Martins de Souza e Márcia
Lacerda

17/09/2004
Gabriel Eduardo Karvat
Pais: Charles Adriano Karvat e Cristiane
de Fátima Urchulial�

17/12/2004
Igor Matheus do Nascimento
Pais: Rildo do Nas�imento e Elizabeth
Antocheslú do Nascimento

17/12/2004
lamires Novaes dos Santos Leite
Pais: Flávio Leite e Simone Novaes dos
Santos Leite

,

07/12/2004
Alice Estefani Ignaszevslú
Pais: Joel 19'naszevslú e Luciane
Jaremczul�

29/10/2004
Leonardo Penter do Nascimento
Pais: Pedro Paulo do Nascimento e Ma
ria Lucia Penter

29/11/2004
Cleiton Ranieri Ennes Macolossi
Pais: Ranieri Oliveira Macolossi e

Roberta Ennes

Maria Melo da Silva
* 29/10/1922
+ 14/12/2004

Otávio Machado
* 27/05/1933
+ 27/11/2004

João Maria dos Santos
* 22/05/1947
+ 16/12/2004

Genoveva Zaionz Zal�aluzne
* 26/11/1921
+ 13/12/2004

José de Carvalho
* 19/01/1964
+ 15/12/2004

Mande sua sugestão para o

Imag,m,/�,�:'I,
'

:
, '::'

..

Centenas de pessoas se

aglomeravam próximo ao
Museu Municipal de Três -

Barras na terça-feira, 21,
para receberem brinquedos
doados pela Prefeitura em
virtude do Natal

II'Previsão do Tempo

Fonte: CÍimerh

Moie (23)
O tempo fica bastante instável, com

chuva durante o dia, especialmente em áreas
do Planalto ao Litoral catarinense, onde
pode chover forte de forma localizada. Do
Oeste ao Meio-Oeste, presença de muitas
nuvens com períodos de sol e chance de
chuva nas áreas que faz divisa com o PR.

Temperaturas estáveis. Ventos de sudeste a

nordeste, fracos amoderados com rajadas
fortes.

Sexta·feira (24)
O tempo nãomuda, permanecendo com

muita nebulosidade e chance de chuva, do
Planalto ao Litoral, e maiores períodos de
sol do Oeste aoMeio-Oeste. Temperaturas
em elevação. Ventos de leste a sudeste, mo
derados com rajadas.

Sábado (25) /

Do Planalto ao Litoral) o sol alterna,
comperíodos de nublado. NoOeste eMeio

Oeste, o sol aparece em boa parte do dia,
mas no decorrer do período a nebulosida
de aumenta e há condição de chuva a partir
da noite, devido a chegada de uma frente
fria. Temperaturas elevadas e sensação de
ar abafado. Ventos de sudeste a nordeste,
fracos amoderados.

ATAL!!
osso Senhor

Carecemos tanto'da luz divina
Cremosesperança e amor.

,

Somos anciâsospor Jesus
Que iluminq,q sofredor
Há tanta núiltfâde na terra
Maculandaopovo trabalhador.

Mestre éstrada
Para estepovo laboriador
Poucospossii�mmorada

Angariam do �ol o calor

Pai! Proteja nossas crianças
Sei que Tu éspítericultor '

Hámuitas ç,riançaspedintes
Vinde nos co erSenhor.

Respeitamos
Omaior: viêJj(l�te dp céu
O grande hÓrMtnpresenteador
As crianças l1fl§cem inocentes
Poucas conseguem sergente
Faltam-lhesprofessor
Há tantas drogas nas ruas
Viciando as crillnças suas
Vempara nos libertar Criador.

HorósÁ:::�1/��20:em.an�ouro de21=:l
Epa, cuidado aí, ariano! Hádias emque Taurinos adoram ter tudo sob contro-
você faz tudo tão rápido e sempensar le. Só que esta quinta-feira está pra lá
que acaba levantando amaiorpoeiraao de imprevisível.A gente sabe que pra

seu redor.Atenção, não perca o foco na estrada. você não é fácil descontrairnum clima assim,
As vezes ébomtirarumpoucoopé do acelerador mas você consegue. Ao invés de ficar tenso e

pra evitarum estragomaior. Depois, quando a carrancudo, coloque a cabeçanum spa.Não adi-
poeirabaixar, você volta ao sepiquenatural, cheio anta se estressar,Aculpa não é sua se as coisas
deenergiae...Vrum! não saírem comooplanejado.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Com aLua transitando em seu signo,
as luzes se voltampara você. Como
assim, vai se esconder?Deixe disso,

não se grile com crises existenciais, de auto-esti
ma epirações assemelhadas.A felicidade é o ca
minho e você já está nele: curta a viagem. Será
que é porque você émuito inteligente que às ve
zes não se dá conta de certas coisas?

Leão de 22/7 a 22/8

Prospecções sim, decisões não. Lem
bre disso e se incomodarámenos. Esta

manhãpode ser interessante paradaruma olhada
nos diferentes caminhos que cruzam seu territó
rio.Não se apresseemchegarao destino,pois vai
acabaresperandopelos outros.Nadade ficar ros
nandopor isso, combinado?Curta apaisagem e

seu dia ficarámais bonito.

Libra de 23/9 a 22/10

Hoje éumdaqueles dias emque avon
tade é de ficarna cama pormais algu
mas horas, recuperando energias e or- ,

ganizando as idéias ... Se não forpossível, pegue
leve, balancinha, váembalando aos poucos.Você
nunca foi de tomar decisões radicais pelama
nhã... A tarde, recarregadas as baterias, aí sim
retome o seu ritmo normal.

Apesar do relacionamento social e
afetivo estar superestimuladonestedia,
procure serbemobjetivo em suas ativi

dades. Há forte tendência à dispersão, não deixe
suas coisas pra depois. Cuidado pra não perder o
rumo diante de tantas opções. Leve adiante seus
planos,mas não se precipite,mantenha amente
claranomomento das decisões.

uário de 21/1 a 19/2

Paciência., Conte até dez.Ou até cem,
se forpreciso, mas não tome aquela
atitudeprecipitada daqual vai se arre

pender depois. Por mais que até os melhores
amigos pareçammeio chatos, pormais que o co
lega de trabalho que já é um pouco aborrecido
esteja quase insuportável, irritação não é legal,
Cuide de sua saúdemental, etc. e tal.

Câncer de 21/6 a 21/7

Sabe aqueles dias emque tudo parece
não dar certo? Pode ser que a suama

nhã sejaumpouco assim,mas depois
do almoço tudomelhora, Não pire. Você é sensí
vel e acaba captando atémesmo o que não é da
sua conta, Não se deixe contaminar, filtre a cor

rente, caranguejinho! Jogando fora as energias
negativas, sobrammais motivos pra sorrir.

O que há, amigoVIrgo, levantou com
dois pés esquerdos? Ponha a culpa na

Lua, que resolveupassear forade curso láno céu.
Enquanto isso, como aqui embaixo a Terra fica
umpouquinhobagunçada, vocêperde o chão. O
que não necessariamente significaperder a cabe
ça também.Vocêcostumaolharmuitobemonde
pisa...Mantenha ohábito.

Esc0rt�ião 23/10 a 21/11

Se você achar que omundo está ba
gunçado demais para o seu gosto, não
desanime. E apenas aLua forade cur

so, Siga seus planos compaciência e determina
ção. Boas notícias estão chegandopor aí. Traba
lho?VIagens?Amor?Vocêdecide.Mas bemque
iasergostosopassaranoite (eodia) enroscadinho
com alguém especial, não?

ricórnio 22/12 a 20/

O Sol estáemCapricórnio, iluminan
do suas idéias. Fase de balanço geral,

de resoluções e atitudes. Se você andameio agita
do, dêuma caminhada noparquemais próximo,
abrace uma árvore. Respeite o seu processo, não
tenha pressa. Reformas de base podem sermes

mo demoradas, sãomuitas idas e vindas para
reciclar todo o entulho .. ,

Peixes de 22/2 a 20/3

Imprevistos podem afetar o rumo de
suas atividades domésticas eprofissi
onais, Relaxe, é preciso termuitapaci

ência e organização nos dias em que a Lua está
forade curso emultiplica as flutuações quejá são
peculiares às suas águas. Outras pessoas podem
ficarmais perturbadas que você, precisando de
umamão amiga ..

)
�----------------------------------------------------------------�
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Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

R�,DAS�"!t�
"" Lanternas
"" Faróis \li
"" Grades

�,"" Parabrisas v

"" Parachaques �
"" Retrovisores
"" Acessarios em geral

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622·4278

4.02 alqueires na Cachoeira:

R$ 55.000,00
4,27 alqueires no Serrito: R$
75.000,000
4,00 alqueires na Pedra
Branca I Alto do Frigorífico:
R$ 55.000,00
1,50 alqueires, com'
benfeitorias na Fartura: R$
40.000,00
9,50 alqueires com 5.000
árvores de pinheiro
plantadas e 22.000 pinus
taeda ,nos Arroios: R$
230.000,00
1,00 alqueires ao lado
Restaurante Boi na Brasa -

BR: R$ 85.000,00
41.000 m2 Estrada Velha

pi Major Vieira a 100
metros asfalto: R$
45.000,00
Aluga-se sala comercial com

25,00 m2 - 2° piso: R$ 170,00
I Rua Cei. Albuquerque, 656.
4,00 alqueires no Salseiro
com benf. : R$ 75.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbos, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

'" Venda m Aluguel

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III, 4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas
(47) 9108-5282 cl JosiCompra-se móveis usados

e paga-se à vista.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar
, 9956-3360 ou 622-8549

Vendo DVD pi carro, Boss,
novo, c! tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

Cobrimos Iqua,quer oferta! l

Rua Roberto Ehlke, 782
em frente ao Posto Três_lrmãos

Fone/Fax: (47) 622-7879

Vende-se: Equipamento
completo para Restauran
te (desde pratos e talhe
res até mesas e cadei
ras). Aceita-se carro no

negócio.
Tratar pelo telefone:
(47) 622-6619 (à noite)
(47) 9966-7�51

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Anuncie aqui
622-1571

Vendo MB 1313, 75,
basculante, em bom
estado (47) 624-0340Vende-se casa 76mF no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no negócio.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar Disk entrega

622·7387
Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X

I (47) 9986-5385

;.

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
'LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL 'TAPETES / CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS I CAMINHÕES I CARROS ·PARA·BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK·UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA 'EM BREVE TODA UNHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275· Planíão 24 hs: (47) 9117·8506

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo casa de alvenaria no

loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

I
m

Venha confirir os Kits,
projetos e preços!

Vendo Gol Turbo 16V, ano
2001, cor vermelha, bem
conservado. Tratar cl
Suellen. Fone: 622-2714 /

9996-9792.

Vendo Gol, Cl, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 /9115-7903
cl Valdemiro

financiamento

Vende-se terreno de
760,00m2 com casa

mista de 108m2 e gara
gem de alvenaria de 24m2•
Rua Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 com Paulo.

I

VENDO RURAL WlllYS-
66 AZUL, TRAÇÃO A X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

Anuncie aqui
622-1571

www.jornalcorreiodonorte.com.br
"1
Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

\

89460-000 - Canoinhas - SC
CN EquÍYocos

Ao contrário do que foi publicado na página 3 da edição
passada, Gilson Guimarães não é advogado e sim, engenheiro
civil.

-Votorantim Finanças

�BV \
\

Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972-4507 I 9972-3053FINANCEIRA
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Respostas da
semana paSsa�a

LIGUE E CONFIRR TODRS ·RS NOSSRS URNTRliEN

Rcesso à internet, rápido e segunf';
.

DISCADO • ADSL • RÁDIO�:

MultiI'
I mídia

Saiba quanto custa e conheça o castelo do
casamento deDaniellaCicarelli eRonaldinho

Ao que tudo indica, o casal Fenômeno vai abalar as estruturas parisienses. No bom sentido, é
claro. Daniella Cicarelli e Ronaldinho já escolheramo lugar onde irão trocar as alianças e dizer o
tão esperado "sim", dia 14 de fevereiro.

o, fascinante Château de Chantilly, que fica a 45 minutos de Paris, abrigará os convidados para
. a cerimônia, que ambos insistem em dizer que será "simples". O casal mandou avisar, através de seu
porta-voz, que "quem espera um casamento de rei e rainha irá se decepcionar".

Pode até ser, mas o local é digno de nobreza não só pela arquitetura, mas também pelo preço. O
castelo é uma construção do século xvn e funciona também como museu. Existem várias alas que
podem ser alugadas para a recepção, mas se Ronaldinho quiser privacidade e segurança total terá

que alugar todo o château.
Os salões internos do museu saem por 20 mil euros. Enquanto que o local permitido para para

dança, aMaison de Sylvie, não sai pormenos de 2.135 euros por pessoa. Os jardins do castelo têm
preç0s variados. O mais caro, o Paterre Nord - de estilo francês - está cotado a 16.770 euros para
receber mil pessoas, Se os noivos quiserempôr à disposição o heliponto para seus convidados terão
que alugá-lo por 990 euros. Se os vips forem de carro, a conta fica em 23 euros por hora para cada
manobrista, com ummínimo de seis manobristas por evento, o que daria 138 euros por hora. Uma

bagatela paraMr. Ronaldinho.
Os período de aluguel do

castelo é das 18h até Ih da ma
nhã, depois disso são cobrados.
10% do valor da locação para
cada hora extra.

O contrato de locação tam
bém agrega um seguro obriga
tório para cada espaço. Caso haja
danos a alguma obra de arte ou
às edificações, o seguro cobre de
1,5 milhão de euros a 7,6 mi-
lhões.

.

O castelo é uma construção do século XVII

I

I
"

I

NOVELAS
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Entrando em férias

Secretário de estado do desenvolvimento regional de
Canoinhas José João Klempous e o assessor jurídico Décio
Damaso. Preparando-se para merecidas férias

Vera Seleme e o Comandante do 3ºBPM, Major Adilton
Maciel, prestigiando a festa de' confraternização de fim
de ano da SDR-Canoinhas

Festa de Natal

Iraci, Dalva e Amadeu Peron

As Lojas Bandeirante, ofereceu no dia ii de dezembro, uma
festa de Natal. Evento em que os colaboradores

(aproximadamente 100), tiveram a oportunidade de realizar uma

grande confraternização, onde eles próprios organizaram um

Coral, apresentações teatrais entre outras atividades. De

parabéns à todo o time da BANO.

Que as pessoas tel1baltl seltrpre
paz e esr1erarlça 110 Coração.

Que o Sol sernpre brilhe
i[uml11anôo o carninho oe toàos.

�o/ Fe[iz Nata[ e um Novo Ano

cbeio ôe Paz e Saúoe!

Rua Major Vieira,395 - Tel, 622-4458 9115-2404

(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Rua M-ajor Vieira, 423

•
Colunista filiado

a FEBRACOS

NOSSA GENTE
SANDER STRAMOSK

,
Pose especial: Dra. Adair Dittrich e Carla Maria, diretora da revista NOSSA GENTE.

No dia 16 de dezembro, no Centro Empresarial de Canoinhas, aconteceu o lançamento da revista Nossa

Gente. No evento a presença de colaboradores, amigos e colunáveis. A revista que aborda diversos temas,
além de contar com a contribuição deste colunista, destaca as mulheres do meio empresarial canoinhense.

Festa de Natal da 98 FM

Natal sem fome

Foi Big a festa de Natal que a Rádio 98 FM ofereceu na Channel
311, dia 18 de dezembro. Na festa além dos desfiles das lojas
Tribu's Sport Wear e MYRA Modas, teve show com a banda
Mary Jam (foto) , acústico com a banda canoinhense Novos
Velhos e os DJ's Maycon Candeo e Nando Meister.

Quando falamos em fome, a primeira imagem que nos vem -à

cabeça é a de uma pessoa desnutrida ou que não se alimenta o

suficiente para suprir as necessidades físicas de seu corpo. Mas
no mundo contemporâneo o homem não sente apenas fome de
comida e sede de água. As necessidades humanas de hoje vão
muito além de pão e água. Necessitamos sim de um sentimento
de felicidade e realização. Queremos ser felizes e amados ..
Sentimos falta de amigos, familiares, do arco-íris no horizonte.
Sentimos falta da Paz neste mundo hoje tão cheio de stress. Às
vezes sentimos falta de nós mesmos, pois o trabalho e o mundo
conturbado por vezes nos tira tempo para nós mesmos. Que neste

Natal, as pessoas não sintam fome não apenas de água e pão,
não sintam fome de afeto e de amigos e da família. Que todos
tenham dentro de seus corações um sentimento de felicidade.

Agradeço á todas as pessoas que me enviaram felicitações de um

Feliz Natal E Próspero Ano Novo e quero que saibam que o meu

sentimento é recíproco.
Para todos os meus leitores e colaboradores, os meus sinceros

agradecimentos, por terem me acompanhado e terem me dado

forças neste ano que passou.
Finalizando: Que todos tenha", de fato um Natal sem Fome..

10 aninho de Lara

Jurandir e Fabiana Suchara, festejaram o primeiro aninho de vida
da linda filhota lara Luiza Morante Suchara. Ela que nasceu no dia
15 de dezembro, teve sua festa no dia 18. Parabéns!

REVElAÇlo EM HORA
Porque uma imagem vale por mil palavras

Novo nome,mesma equipe. com amesmaQualidade!
Fone: 622-2528 topycolorézmcwage.com.br
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A emoção em vê-lo ocupando uma cadeira na mais alta Câmara
da Legislatura Catarinense, é algo que ultrapassa nossos

sentidos ..

Poderia ser comparada à da mãe que vê seu filho recebendo
uma honraria.

Sim, porquê Você, amigo, colega, médico e agora Deputado
Estadual do Estado de Santa Catarina é o filho com quem
iniciamos os primeiros passos desta Coop�rativa Médica.

.

.

Temos certeza de que com Você na Assembléia Legislativa de
Santa Catarina muito será feito para o engrandecimento de nosso

município, de nossa região, não só em nível estadual, mas tamLém
em âmbito nacional.

Receba, pois, o efusivo abraço de todos nós,

Médicos Cooperados
Colaboradores

Cooperativa de Trabalho Médico de Canoinhas
UNIMED de Canoinhas

Antonio Aguiar
Médico e Deputado:

ESTADO DE TANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto Uniao / 2" Vara
R Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP 89400-000, Porto União-SC

Juiz(a) de Direito: Ubaldo Ricardo da Silva Neto

Escrivã(o) Judicial: Mário Luís Buch
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E EVENTUAIS - COM PRAZO DE 30 �
DIAS

Espécie e Número do Processo: Usucapião, 052.04.001799-2
Autor: Edilson Gevieski e Inês Juraszek Gevieski

�itando(a)(S): \ Os antíços proprietários: Irineu Sampaio, Marli Terezinha Burjarka Sampaio, Luiz
A. Nicoluzzi, Marli Denq Nicoluzzi, Walfrido Afonso da Silva e Carlos Rodrigues da Silva, e os

.

lindeiros confrontantes e/ou sucessores: Maria Rosa Miranda, Wilmar Luiz Burjar, Antonio

Zamboski, Eduardo Miranda, Mario Bortinik, com endereço na Localidade de Serra Grande -

Irineópolis-SC
I

Descrição do(s) Bem(ns): 01 (um) terreno rural, com área de 121.000,OOm2, situado na localidade

de Serra Grande, Município de Irineópolis-SC, Comarca de Porto União-SC. O imóvel não se

encontra registrado junto ao Cartório de Registro de Imóveis desta Comarca. Prazo Fixado para a

Resposta: 15 dias.
Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou

não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) forfern), confrontante(s) e aos

eventuais interessados que, fícatrn) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos
do processo epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação: querendo, no lapso
de tempo supra mencionado, contado do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não
sendo contestada a ação no prazo marcado, presurnir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos

articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, ele art. 319 do CPC). E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no

local de costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Porto Uniao (SC), 30 de novembro de 2004.

A CINDERELA DECORAÇÕES
cumprimenta cordialmente os

seus prezados amigos, clientes
e fornecedores,desejando-lhes

}
um bom Natal e um Ano Novo

repleto de Prosperidade.

À
FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA
COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Honório Verly Filho, residente na Estrada Transfalcônica - Campininha sin°, Zona Rural, no município
de Três Barras, se, inscrito na CPF sob 0.00 552.653.169 - 49, comunica que requereu a Fundação do Meio
Ambiente - FATMA, sob o n" 1.890, vistoria Técnica para aprovação de Projeto de Recuperação de Área
Florestal Degradada - PRAD, na propriedade de Alfredo Romeu Kurceszki, situado na Localidade de Rio dos

Pardos - Campininha s/n°, Zona Rural, no Município de Três Barras, estado de Santa Catarina.
O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação

e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

EM FRENTE
AO BRADESCO 'ir (47) 622·3979 Homório Verly Filho

CPF n" 552.653.169·" 49
Mareio José A.Maziero

Engenheiro Florestal
CREA·SC 056746 ·9

Deixe o Natal entrar pela janela e ocupar o seu

coração. Deixe a alegria do Ano Novo vir

chegando de mansinho. Deixe a felicidad
tomar conta de você, pois 2005 vai ser
um ano de grandes realizações.

Tudo de bom vai nascer com os

nossos votos de Feliz Natal
e Próspero Ano Novo.

FACHINI - TRANSMISSÕES INDUSTRIAIS LTDA.

À
FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Darcy José Senff, residente na Localidade de São Pascoal sIno, Zona Rural, no município de IrinecSpolis,
se, inscrito na CPF sob o n° 310.870.789 - 20, comunica que requereu a Fundação do Meio _t\mbiente -

FATMA, sob o n" 1.889, o Corte Eventual de Árvores, em sua propriedade, situado na Localidade de São
Pascoal sino, Zona Rural, no Município de Irineópolis, estado de Santa Catarina.

O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a

\art.
ir 9a data de publicação

e o licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

J'"

Darci José Senff.
CPF nO 310.870.789 - 20

.i->:
Mareio José A.Maziero
Engenheiro, Florestal
CREA-SC 056746 -9

�I�\ 'Iérciot!:i'a::�::r::,!�/i{va
�

Fone: (47) 622- 4178

Escritório Profissional

Rua Vidal Ramos, 310 - Térreo - Canoinhas - SC

E-mail: tercio1�91�@oab-sc.com.br

Que os dias
do novo ano sej
.sequência de p
realizações e

I

repletos de p
e:' felicidades

.

São os desejo
Associação Co
e Industrial
de Canoinhas.

ACIC
....._------------------,�
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.

Hoje�-PED�NHOFERRElRA
Retrospectiva 2004

Como sendo esta a última coluna do ano que se finda, vamos fazer um resumo das atividades
esportivas de Canoinhas.

.

' Futebol:
No final de ��03 �oi fundado o ClubeAtlé�ico Canoinhas na categoria profissional o qual neste'

ano de 2004 parncipana do Campeonato Catannense, Série B-1.
O CAC chegou a participar das duas primeiras fases, com chances de ir para o mata-mata final

buscando o título do certame que seria o máximo. Mas uma sucessão de erros, a debandada da I."
diretoria, a teimosia e a falta de profissionalismo fez com que o time desmantelou-se e acabou sendo

punido pela Federação Catarinense de Futebol perdendo uma das vagas nomata-mata. Que esses fatos
nos sirvam de lição para que esses erros não se repitam em 2005. Sabemos que é intenção do CAC

L.;;;..,;:__;",;;,;:_:::::':::':';:':':;:;;'::::=:::"':':::=:::::.J

disputar o campeonato de 2005. Cogita-se, oumelhor.dizendo, um novo clube está para surgir em 2005, com o nome de Contestado
Esporte Clube. A d�cumentação está sendo preparada, é possível até que o clube já esteja devidamente registrado na FCF. Muitos nos

perguntam se Canoinhas comportaria dois times, é possível sim, pois já tivemos o Botafogo e o Santa Cruz, embora ambos de pouca
duração. .

O grupo de pessoas que está trabalhando na formação desse novo Clubemerece todo o apoio da população, pois o trabalho está

_!",
sendo elaborado com muito critério, está em contato permanente com a FCF para que não aconteçam falhas na preparação dos

J documentos.
"

. Vários torneios e campeonatos, na cidade e no interiormotivaram os desportista em 2004: aTaçaCidade de Canoinhas de Futebol
Suíço na categoria Máster, sagrando-se campeão o Ajax/Industrial, e vice-campeão oADClRigesa. Na categoria Livre, campeão o

Posto Planalto e vice-campeão o Jornal O Planalto.
O desportista Lourival Fedalto, presidente do Bengala de Ouro, promoveu um festival esportivo com a participação de mais de 10

times. Na ocasião o veteranoVicente Dambroski foi homenageado recebendo um troféu emedalha.
A Liga Esportiva Canoinhense promoveu o torneio das torcidas, que atraiu um grande público. Campeonato de FutebolMaster, la

CopaMarcilio Dias. Os XXI Jogos da Primavera de 22 a 29 de outubro.

Outros registros
É bom registrar também a eleição de Ronaldinho Gaúcho

como o melhor jogador do mundo/2004 e Falcão (Malvee-Jaraguá
do Sul) omelhor do mundo no Futsal. Ambos são os iluminados/
2004.

Uma das boas coisas que aconteceram nos esportes neste ano

�,1 de 2004, o rigor do S.T.J.D., multando e punindo, com perda de
:,t mando de campo os clubes em cujos estádios aconteceram inciden

tes durantes os jogos. É umamaneira de disciplinar as torcidas.
Aqui em Canoinhas já é tempo de se impor, principalmente

ummaior respeito nos jogos no Ditão. É que têm umameia dúzia
de beberrões, verdadeiros bocas-de-latrina que das suas bocarras
saem palavrões com bafo de barril podre impublicáveis, não res
peitam as senhoras, as moças e crianças. Outra medida que deverá
ser tomada, proibir a presença de torcedores encostados na grade
da arquibancada por vários motivos: atrapalham a visão daqueles
que estão sentados nos primeiros degraus, é ali que estão osmal
educados e o que pode ser pior, que um dia a grade ceda e só Deus
sabe o que pode acontecer.

Aniversário
Ontemquem comemorou idade nova, 13 anos, foi o Ricardo, na

companhia dos pais Bady e Letícia, da manaCarnila e do vô Pedro.
Termino a coluna, a última de 2004, desejando aos leitores e

amigos, um Feliz Natal com paz no coração e umAno Novo com
muita alegria e disposição. Retomo dia 14 de janeiro com a e edi
ção/2005 deste jornal.Até lá... tchau.

POSSEDADIRETORIA
DAAPAEBIÊNIO 2005/2007

MAFRA - Foi empossada na quinta-feira, 16, a nova diretoria daApae de Mafra para o
biênio 2005/2007.

A diretoria é composta por 22membros, tendo como presidente aAnete de FátimaWoeh1
e vice Cynthia Doering Kollross.

A Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais, tem uma função social relevante,
atuando no desenvolvimento individual e coletivo dos portadores de deficiência, ajudando-os a
superar os seus próprios limites, promovendo integração social onde todos ganham, os que ensi
nam e os que aprendem. Vale salientar que cada um ensina um pouco, e cada um aprende um
pouco� seja no aspecto humano, educacional, emocional ou social.

A nova diretoria conta desde já com o apoio de todos para poder realizar obras e ações que
resultem namelhoria da qualidade dos serviços prestados a sociedade.

Evana Raquel Bedritchuk
relaçõespúblicas
gestão 2005/2007

c .Mensagem
de Nata/!!

É preciso viver o sOl1bo e a certeza oe que tuoo vai muoa_r.
É necessário abrir os olbos e perceber que as coisas boas estão
ôentro oe l1ÓS; ol1oe os õesejos l1ão precisam oe razão; l1em os

sel1timel1tos õe motivos.
O importal1te é viver caoa momento e aprenoer sua ouração;
pois a vioa está 110S olbos oe quem sabe ver...
Desejamos que em 2.005; você ...
Realize tooos os seus sOl1bos;
Descubra a caoa oia coisas 110vas para realizar esses sOl1bos.
Não tel1ba meoo oe viver o momento em que eles aCOl1tecerem.

E; nesses momel1tos; oescubra novos sonbos!
Feliz Natal e Próspero Al10 Novo!

AMURe / ADR-PLAN

A equipe do Correio doNorte
deseja a você e toda a sua família um

Feliz Natal
e um 2005 cheio de boas notícias!

Campeonato do Interior.
o Botafogo foi o papa-tudo em 2004. Ganhou aCopa dos Cam

peões, aCopa Sonda e aTaça Planalto.A LEC promoveu também o

Campeonato Municipal com a participação de 16 equipes. E por
falar em LEC, o jovem desportistaVanderlei Tromm foi eleito pre
sidente da entidade. OVanderlei commuito dinamismo e disposi
ção está fazendo um belo trabalho, tem agendado para 2005 várias
competições .

FestadoTiro/2004
A Sociedade Beneficente Operária, promoveu a sua tradicio

nal Festa do Tiro, edição 2004muito bem organizada, merecendo
os elogios dos participantes.

Bolão
O Bolão-23 também foi bastante movimentado. O Tiro ��

Alvo fez um amistoso com o G.B. Caçulas, de Curitiba, no dia
28 de agosto, para a disputa de um troféu rotativo, cujo time
que vencer três vezes consecutivas ou cinco alternadas fica
com a taça em definitivo. Neste 1° jogo o time visitante levou
a melhor, 1147 palitos contra 1144 do Tiro ao Alvo.

Na Copa Norte, Canoinhas ficou em 7° lugar, considerado
pelo Zeca, um bom resultado visto que o objetivo principal é a

renovação atraindo os jovens para este esporte.
Na Taça dos Campeões, o Santa Cruz obteve a 4a coloca

ção e no Estadual, o 6.° lugar.
Na Taça dos Campeões, feminino, a nossa seleção ficou

com o 3° lugar e no Estadual feminino, em 5° lugar.
No Master feminino a seleção de Canoinhas também con

seguiu o 3° lugar.
Na Copa Embraco o Santa Cruz ficou em 5° lugar entre 12

times, torneio este realizado em novembro.
Mas no torneio de quartetos feminino, realizado em Porto

União, Canoinhas foi o vice campeão.
É idéia do Odir Nader organizar em 2005 o torneio de

quartetos masculino.
Neste ano foi organizada a Copa Norte de Bolão-23 de

Casais. '

1

Está em disputa um belíssimo troféu com o critério de'�\·
time que vencer três edições consecutivas ou cinco alternadas
fica comataça em definitivo. Na primeira edição que aconte-

.

ceu dia 20 de novembro, em São Bento do Sul, nossos casais
conquistaram o 1. ° lugar trazendo a taça da 1. a etapa mais o

trofép rotativo. Ambos os troféus estão em exposição na S.B.O.
E bom salientar que em toda esta atividade esportiva/2004

estiveram envolvidos a Fundação Municipal de Esportes, a

LEC., a SBO, clubes e as empresas.
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Artista plást
abusa da

originalidade
CANOINHAS - Imagens

abstratas, pinturas acadêmicas, do
D0'fJ;ginal ao trivial. Assim pode
Kaln0S definir os quadros da ar
;� tistaplásticaElizete Daichmann.

'Natural deCuritibanos-SC, a ar
tista veio ainda criança para
Canoinhas, onde viveu até a ju
ventude, quando casou com o

caboPMMoisés, indomorar em
" Balneário Camboriu-SC. Foi no
litoral que Elizete encontrou ins

piração parapintar. E forammui- -

tas pinturas. Uma parte dessas
obras está exposta até amanhã
nos corredores da Galeria Band,
emCanoinhas.

. A exposição Novas Artes é
uma pequena amostra do que
Elizete é capaz de fazer. O
ecletismo das pinturas impressi
ona, o que faz com que pareça
que as obras foram concebidas

por diferentes artistas. Embora
tenha feito diversos cursos de ar
tes plásticas em Balneário

Camboriu, Elizete não se enqua
dra em nenhum estilo ou escola,
"concebo as imagens na minha
cabeça e simplesmente pinto, sem
critérios", revela. O resultado são

pinturas de uma qualidade e ori
ginalidade impecáveis. As obras,
em suamaioria, são pintadas em
óleo e acrílico sobre tela. Há qua
tro anos desenvolvendo esse tra
balho, dois deles de volta a

Canoinhas, Elizete já conquistou
admiradores que não abremmão

�, "-"Na onda"''''9j " '

.... pintura
tradicional

em óleo

'i'"

"Flores"

...
. �'

.

,
O mundo P' ser diferente.

Só pende de nós�
'.

8JEITOS DE
MUDAR o MUNDO

ARis..� que o e..$pintoMtafi.oO de soldariedade.. amor ao prôRmo, paz e
h.fmmmia� o $__ufilie_ p;ua que Y0e6 fapmujto mais pelomundo em 2005.

N6$ podemos!
fefj� Natal e um próspero Ano Novo!

Elizete ao lado dos quadros em exposição
de ter um quadro da artista em

sua casa ou escritório. "Já fiz di
versos trabalhos por encomen
da", lembra. Nessa exposição, a
artista, que prefere pintar dema
drugada, apresenta quinze obras
que revelam a sua capacidade de
ecletismo.

Embora os quadros da ar

tista façam sucesso, Elizete pa
rece querer seguir outro cami
nho profissional deixando as

artes plásticas para as horas de
-Iazer, Ela passou no vestibular

para o curso de prótese dentária
naUniversidade do Contestado
(UnC). "Imaginação": Pintura abstrata

Feliz Natal.
Muita saúde, paz, amor e felicidade, Desejamos que o menino Jesus nasça

todos os dias em cada coração, muito obrigado pela solidariedade com todos os

Pacientes de Câncer da APOCA.
'

Essa é uma mensagem da Família APOCA para todos aqueles que de uma

maneira ou de outra incansavelmente nos auxiliaram.

MENINO JESUS LUZ PARA SEMPRE

Num belo dia, o palito de fósforo veio para a vela e disse: "Eu tenho hoje, a
tarefa de te acender." Mas a vela respondeu, assustada: "Não, tudo menos isso!
Porque quando eu queimar, logo os meus dias' estarão terminando. E ninguém
mais poderá admirar a minha beleza".

Logo perguntou o fósforo: "Então _ você prefere viver nessa inércia, sem nada
arriscar, sem descobrir como é a vida?"

"Mas queimar causa muita dor e toma minhas forças", sussurrou a vela,
assustada e insegura. "Isso é verdade", respondeu o fósforo, "mas este é tam
bém o segredo de nossa vocação", pois estamos destinados a oferecer a luz.

O que eu posso fazer por exemplo, é muito pouco. Mas se eu, que sou o

palito de fósforo, não te acender, estarei perdendo o sentido da minha vida. Pois
eu existo somente para acender 'o fogo. Mas você é uma vela. Você está aí para
iluminar para os outros e espalhar um pouquinho de caiar.

Tudo aquilo que você vier a sofrer na tua missão, em dor, sofrimento e lágri
mas, será transformado em luz. Logo, você não irá se acabar, pois estará se j _

engajando pelos outros. E eles levarão a tua luz adiante. Mas se você preferir:' ,

ficar -equ', quieta, imóvel, sié que você morrerá mesmo.

Então a vela levantou o seu pavio e cheia de expectativa disse: "Eu lhe peço, .�
querido fósforo, que me acenda". .: "

o amor é a mais poderosa arma contra qualquer mal!

As datas comemorativas de na

tal e ano novo são sempre mui

to propícias para uma reflexão
sobre o verdadeiro sentido da
vida e o enorme valor destas

palavras mágicas: amor, paz,
felicidade, amizade.
Que elas possam ser presen ..

ças constantes nas nossas vi

das.

Eni Voltolini e famaia

r
,
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